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CONFLICTO EN MEDIO ORIENTE. POSIBLE TREGUA

Estados Unidos reanudará de in-
mediato la ayuda para Ucrania
luego de las conversaciones entre
las delegaciones estadounidense y
ucraniana en Yeda, Arabia Saudita.

Ucrania aceptó un cese al fuego
de 30 días durante  las conversa-
ciones con los Estados Unidos en
las cuales se acordó concluir lo
antes posible un acuerdo integral
para desarrollar recursos minera-
les de Ucrania, según la declara-
ción conjunta.

Kiev tiene intención de discutir el
inicio de un proceso de paz du-
rante sus conversaciones con Esta-
dos Unidos, informó  la agencia de
noticias Interfax-Ucrania, que citó
a Andriy Yermak, jefe de la oficina
presidencial de Ucrania.

“Creemos que es necesario dialo-
gar sobre la cuestión más impor-
tante, que es cómo dar inicio a este
proceso. Estamos muy abiertos, y
queremos tener una conversación
constructiva, profunda, amistosa,
en asociación con nuestros socios
estadounidenses”, puntualizó Yer-
mak, también miembro de la dele-
gación ucraniana que participa en
las negociaciones con Estados Uni-
dos en Arabia Saudí.

Además, subrayó la necesidad de
discutir durante las negociaciones
las garantías de seguridad para

Ucrania.
El ministro de Relaciones Exte-

riores ucraniano, Andrii Sybiha,
también miembro de la delegación
ucraniana, escribió en la plata-
forma X: “Consideramos esta reu-
nión como una gran oportunidad
para hacer avanzar la paz y des-
arrollar la asociación estratégica
Ucrania-Estados Unidos”.

Al describir la atmósfera en la
reunión como “constructiva”,

puso énfasis en que Ucrania busca
la paz “como nadie más”.

El cese al fuego podría ser exten-
dido de mutuo acuerdo entre
ambas partes y su implementa-
ción está sujeta a su aceptación y
aplicación por parte de Rusia,
apunta el texto.

Cabe destacar que las conversa-
ciones se produjeron unas dos se-
manas después de cancelarse un
acuerdo sobre minerales entre los

Estados Unidos y Ucrania.
La ayuda militar estadounidense

a Ucrania también fue suspendida
después de que el presidente Do-
nald Trump, y su homólogo ucra-
niano, Volodímir Zelenski, se
enzarzaran en una inusual pelea a
gritos en la Casa Blanca.

Los asistentes a la reunión por
parte estadounidense fueron el se-
cretario de Estado, Marco Rubio, el
asesor de Seguridad Nacional,

Mike Waltz, y el enviado especial
para Medio Oriente, Steve Witkoff.

En la delegación ucraniana estu-
vieron presentes Yermak, Sybiha;
el ministro de Defensa, Rustem
Umerov, y el jefe adjunto del Gabi-
nete de Zelensky, Pavlo Palisa.  

También asistieron a la reunión
el canciller saudí, Faisal bin Farhan
Al Saud, y el consejero de Seguri-
dad Nacional del país árabe, Mu-
saed Al Aiban.

Funcionarios de EE.UU. y Ucrania se reunieron en Yeda para discutir la paz.

Ucrania respalda la propuesta de
EE.UU. para un alto al fuego con Rusia
Washington volverá a entregar asistencia de seguridad a Kiev mientras traslada a Moscú los puntos del acuerdo,
que supone 30 días de tregua, con la posibilidad de extenderla si las partes así lo estiman  

Agencia NA

El presidente de Estados Unidos,
Donald Trump, dijo el martes que
duplicaría los aranceles entrantes
sobre el acero y el aluminio de las
importaciones canadienses del 25
al 50 por ciento, añadiendo que
entrarían en vigor “mañana por la
mañana”.

“He dado instrucciones a mi Se-
cretario de Comercio para que
añada un Arancel ADICIONAL del
25%, hasta el 50%, a todo el
ACERO y ALUMINIO QUE ENTREN
A ESTADOS UNIDOS DESDE CA-
NADÁ, UNA DE LAS NACIONES
CON MÁS ALTOS ARANCELES EN
CUALQUIER PARTE DEL
MUNDO”, publicó Trump el mar-
tes en Truth Social.

Las declaraciones de Trump se
produjeron después de que la pro-
vincia canadiense de Ontario im-
pusiera un recargo eléctrico a tres

estados de EEUU, lo que llevó al
presidente a advertir de nuevos
aranceles que “cerrarían perma-
nentemente el negocio de fabrica-
ción de automóviles en Canadá”.

El presidente estadounidense ha
dado una variedad de explicacio-
nes para su antagonismo de Ca-
nadá, diciendo que sus aranceles
separados del 25% son sobre el
contrabando de fentanilo y expre-
sando objeciones al país vecino
poniendo altos impuestos a las im-
portaciones de productos lácteos
que penalizan a los agricultores es-
tadounidenses.

Pero siguió pidiendo que Canadá
se integre en Estados Unidos como
solución, una forma de burla que
ha enfurecido a los líderes cana-
dienses.

“Lo único que tiene sentido es
que Canadá se convierta en nues-

tro querido Estado Cincuenta y
Uno”, publicó Trump el martes.
“Esto haría que todos los Arance-
les, y todo lo demás, desaparecie-
ran totalmente”.

El mercado de valores de Esta-
dos Unidos cayó rápidamente tras
su publicación en las redes socia-
les, desencadenando más preocu-
paciones después de una brutal
venta el lunes que pone a Donald
Trump bajo presión para demos-
trar que tiene un plan legítimo
para hacer crecer la economía en
lugar de quizás empujarla a una
recesión.

El índice Nasdaq Composite, cen-
trado en la tecnología y que vivió
el lunes su peor día desde 2022,
revirtió las caídas y se encontraba
estable. Sin embargo, el índice
S&P 500 retrocedió un 0,4% y el
Dow Jones cayó un 0,9%.

Trump duplicará los
aranceles al acero y
aluminio de Canadá
Ahora serán del 50% y entrarán en vigor
este miércoles. Fuertes caídas en Wall
Street, tras el anuncio del mandatario
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POLÍTICA. CONGRESO.

El Gobierno remitió  al Con-
greso el Decreto de Necesidad y
Urgencia (DNU) 179/2025 para au-
torizar el programa de "facilidades
extendidas" con el FMI, con el ob-
jetivo de que se apruebe en la Cá-
mara de Diputados y así blindar el
acuerdo que consiga con el orga-
nismo para cancelar las deudas
con el Banco Central y fortalecer
las reservas.
El Gobierno aceleró el envío al

Parlamento pese a que tenía diez
días hábiles para comunicar al
Congreso su decisión dado que
quiere acelerar la aprobación de
ese DNU en la Cámara de Diputa-
dos, ya que con el aval de una sola
cámara logra blindar el acuerdo
que firme con el organismo inter-
nacional.
Esto es así porque la ley 26122 de

DNU establece que con el res-
paldo de una sola cámara queda
firme esa medida del Gobierno, a
diferencia de una ley que requiere
el aval de las dos cámaras del Con-
greso.
Ahora, la Comisión Bicameral de

Tramite Parlamentario deberá
convocar para debatir ese DNU y
tendrá diez días hábiles para emi-
tir el respectivo dictamen, que
luego se deberá tratar en el re-
cinto de sesiones.

El primer obstáculo que deberá
superar será elegir al nuevo presi-
dente de ese organismo parlamen-
tario en reemplazo del senador
libertario Juan Carlos Pagotto, ya
que este año la presidencia le co-
rresponde a la Cámara de Diputa-
dos. Fuentes parlamentarias
señalaron a la Agencia Noticias Ar-
gentinas que aún no hay consenso
entre La Libertad Avanza (LLA) y
los bloques dialoguistas sobre
quien será el nuevo presidente de
la bicameral, y las opciones que se
manejaban eran el libertario Li-

sandro Almirón, el macrista Diego
Santilli o el radical Francisco
Monti, cercano al oficialismo. De
todos modos, si el oficialismo
tiene dificultades para emitir el
dictamen le queda la variable
dejar vencer los diez días hábiles
e ir directo al recinto para tratar
ese DNU, pero para ello se verá
obligado a  construir una mayoría
junto al PRO, a la UCR, el MID, In-
dependencia, Innovación y En-
cuentro Federal. Además, para su

éxito deberá buscar el respaldo de
algunos diputados de Unión por la
Patria (UXP). 

Javier Milei junto a la titular del FMI, Kristalina Georgieva.

FMI: Milei analiza pedir una sesión
en Diputados para blindar el DNU
Se trata del Decreto de Necesidad y urgencia 179/2025. Con el aval de una sola cámara, el oficialismo lograría
proteger el acuerdo que firme con el organismo internacional. La oposición buscará rechazar la iniciativa

El presidente Javier
Milei rubricó el
lunes el decreto que
habilita el nuevo
acuerdo con el FMI.

Agencia NA

El expresidente Mauricio Macri
expresó su apoyo al nuevo
acuerdo con el Fondo Monetario
Internacional (FMI) que impulsa el
Gobierno de Javier Milei, pero
cuestionó la decisión de sellarlo a
través de un Decreto de Necesidad
y Urgencia (DNU). Desde Expoagro
2025, en San Nicolás, sostuvo que
la medida “no ayuda a generar
confianza” y reclamó que se de-
bata el Presupuesto 2025 en el
Congreso.
“El Gobierno evitó la catástrofe

que había dejado puesta Alberto
Fernández, bajo la última direc-
ción de [Sergio] Massa, que hizo
cosas criminales. Hay que hacer

otro buen acuerdo con el Fondo y
darle la mayor institucionalidad
posible. Sería bueno volver a
poner el presupuesto sobre la
mesa”, afirmó. Consultado sobre
el DNU, Macri fue categórico: "De-
muestra la debilidad institucional
en que estamos y no ayuda a gene-
rar confianza”. Desde Pro, ya ha-
bían surgido críticas a la
administración de Milei por no in-
cluir el Presupuesto en el temario
de sesiones extraordinarias. Ac-
tualmente, el Gobierno maneja las
cuentas públicas con los paráme-
tros de la ley sancionada en 2023,
durante la gestión del Frente de
Todos. 

También se refirió a la catástrofe
ocurrida en Bahía Blanca, donde
las inundaciones causaron vícti-
mas fatales y severos daños mate-
riales. Macri instó al Gobierno a
sentarse a dialogar con el goberna-
dor de Buenos Aires, Axel Kicillof,
para coordinar medidas de asisten-
cia. “El Estado tiene que estar pre-
sente en este tipo de situaciones. A
veces no es agradable hablar con
algunos dirigentes, pero en este
caso hay que hacerlo. La obra pú-
blica es necesaria para evitar trage-
dias como la de Bahía Blanca”,
enfatizó.  Por último, señaló que
después del 20 de marzo,  tomará
decisiones sobre su futuro político. 

Macri toma distancia
El exmandatario se diferenció de la gestión libertaria en materia
de infraestructura y habló sobre las negociaciones con el FMI
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El diputado Maximiliano Ferraro
notificó que la Coalición Cívica re-
alizó un pedido de acceso a la in-
formación pública luego de que el
periodista Carlos Pagni denunciara
el escándalo de las valijas, en el
que Laura Belén Arrieta, represen-
tante de la CPAC, habría ingresado
al país con 15 piezas de equipaje
sin someterse a Aduana por órde-
nes de Javier Milei. A través de su

cuenta de X, el legislador reveló
que solicitó detalles respecto a
quién dio la orden en la para que
Arrieta pasara sin control, qué
agentes de la PSA y Aduana inter-
vinieron; precisiones del avión en
el que viajó y solicitó registros fíl-
micos de su ingreso al país.
“QUÉ NO HABÍA QUE MIRAR”, ti-

tuló Ferraro el extenso mensaje en
redes. En la misma línea, hizo eco
de la denuncia de Carlos Pagni en
Odisea Argentina, sobre la su-
puesta liberación de controles tras
su arribo desde Miami.
Asimismo, planteó: “Según su re-

lato, hubo una orden clara: “No
hay que mirar nada acá”. El episo-
dio genera dudas sobre quién dio
la orden de flexibilizar los contro-
les aduaneros y qué intereses se
esconden detrás de este trata-
miento especial”. 

La denuncia de Pagni

En su análisis, Pagni mencionó

que la Policía de Seguridad Aero-
portuaria y la Aduana habrían in-
tentado realizar un operativo,
pero recibieron la orden de no
inspeccionar el equipaje. “Una
orden de arriba dijo “no hay que
mirar nada acá'.” El periodista

aclaró que la versión debe ser ve-
rificada, aunque aseguró que den-
tro de la Aduana dan este hecho
como cierto y que las autoridades
están inquietas. Hasta ahora no
hubo pronunciamiento del Go-
bierno.

Laura Belén Arrieta .

Reclaman al Gobierno por la
mujer que evadió la Aduana
La Coalición Cívica
pidió detalles sobre
Laura Belén Arrieta,
quien habría
ingresado al país
con 15 valijas
evitando el control

Agencia NA

POLÍTICA. TENDRÍA VÍNCULO CON LA LIBERTAD AVANZA

El juez Marcelo Aguinsky envió
una denuncia sobre la criptomo-
neda $LIBRA al fuero federal por-
teño. La denuncia, presentada por
Guillermo Tiscornia, involucra al
presidente Javier Milei por promo-
cionar la criptomoneda en su
cuenta de X.La denuncia se rela-
ciona con la promoción que hizo
Milei de la criptomoneda, lo que
generó un aumento repentino en
su valor. La criptomoneda pasó de
valer US$0,000001 a US$5,20 des-
pués de la promoción.Aguinsky
también pidió al Ministerio de Eco-
nomía y al Banco Central que in-
formen sobre los riesgos de las
inversiones en criptomonedas. La
denuncia se suma a otras investiga-
ciones en curso sobre la criptomo-
neda.

Había sido
presentada en el
fuero penal
económico

Agencia NA

Envían a
Servini una
denuncia 
por $LIBRA
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TEMPORAL. SOCIEDAD

Las devastadoras inundaciones
en Bahía Blanca dejaron al menos
16 víctimas fatales y se espera -
según autoridades- que esa cifra
aumente. Según informó el fiscal
general de la ciudad, Juan Pablo
Fernández, todavía hay más de
100  personas que no fueron loca-
lizadas -entre ellas, las hermanas
Delfina y Pilar Hecker, de uno y
cinco años- tras el llamado de
alerta de sus familias.

El funcionario judicial explicó
que desde el temporal del viernes
por la mañana hubo 182 llamados
a la central de atención telefónica
del 911, de los cuales ya se resol-
vieron 87. “Nos quedan los otros
por determinar, por eso no pode-
mos afirmar que hayan fallecido.

Lo que también sucede es que
muchas personas perdieron la
posibilidad de comunicarse por
perder el teléfono, por ejemplo,
o porque fueron rescatados por
otros vecinos, entonces los fami-
liares hacen la denuncia en esta
circunstancia y es difícil la locali-
zación”, remarcó.

“Estamos investigando dos cau-
sas de dos situaciones en particu-
lar: en primer lugar, la
averiguación de causa de muerte
de los 16 cuerpos, porque hay
que confirmar que hayan sido
muertes por ahogamiento. Por
otro lado, la averiguación de pa-
radero de estas personas que re-
cibimos la denuncia de que no se
podrían contactar con ellas”.

Por otra parte, La ministra de
Seguridad, Patricia Bullrich, y su
par de Defensa de la Nación Ar-

gentina, Luis Petri, continúan
con la búsqueda de las dos meno-
res de edad desaparecidas en la
ciudad bonaerense de Bahía
Blanca.   Se trata de Pilar y Del-

fina Hecher, las cuales fueron vis-
tas por última vez el 7 de marzo
por la noche cuando trataban de
salvar su vida tras la catástrofe
temporal ocurrida en la locali-

dad.  Aún no se encontró ningún
rastro de las pequeñas y trabajan
en su búsqueda Bomberos, Poli-
cía Federal y Bonaerense junto
con la familia.

Todavía hay 100 personas desaparecidas tras el temporal en Bahía Blanca.

Bahía Blanca: continúa la búsqueda
de más de 100 desaparecidos 
Sigue el operativo por las hermanitas Delfina y Pilar Hecker. El fiscal general bahiense, Juan Pablo Fernández,
advirtió que algunos de los desaparecidos pueden no estar con vida. Las denuncias fueron radicadas en el 911

Agencia NA
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POLÍTICA. EN CONFERENCIA DE PRENSA.

El gobernador bonaerense, Axel
Kicillof, le pidió hoy al presidente
Javier Milei que parte de los recur-
sos del nuevo acuerdo con el FMI
se destinen a las víctimas del tem-
poral en la ciudad de Bahía Blanca
en lugar de, dijo, la “especulación
financiera”.

“Ya que se está hablando de un
nuevo acuerdo con el FMI, espero
que una porción de ese crédito de-
terminada se utilice en temas
como éste, y no en timba ni espe-
culación financiera”, manifestó Ki-
cillof.

Además, le solicitó de carácter
urgente una reunión a Milei para
poder solucionar cuestiones vincu-
ladas a la reconstrucción de la ciu-
dad.

“Le digo al presidente de la Na-

ción que es importante poder reu-
nirnos para hablar de estas cosas y
solucionarlas al máximo nivel. Se
lo vuelvo a solicitar”, expresó al
encabezar una conferencia de
prensa en Bahía Blanca junto a su
gabinete y al intendente local, Fe-
derico Susbielles.

Kicillof enumeró las acciones que
se llevaron adelante desde el vier-
nes , cuando se desató el trágico
temporal, y enfatizó que se trata
del “Estado presente”. “Todo lo
que estamos poniendo a disposi-
ción de Bahía es Estado presente,
y sin obra pública no hay solu-
ción”, sostuvo.

El mandatario provincial tam-
bién habló acerca de los créditos y
beneficios para los afectados por el
temporal que, dijo, “están destina-
dos a familias y a empresas, co-
mercios, pymes y
microemprendimientos”.

“Son a tasa subsidiada, mucho
mejor que la tasa de mercado y
otras propuestas, tiene 12 meses
de gracia, es decir que el pago del

crédito recién comenzará dentro
de un año y son montos de hasta
10 millones de pesos para familias
y 40 millones para empresas”, de-

talló. También señaló que el tem-
poral que azotó a la ciudad de  no
fue "un castigo bíblico”, sino pro-
ducto del cambio climático".

Axel Kicillof brindó una conferencia de prensa junto al intendente de Bahía Blanca, Federico Susbielles.

Kicillof le pidió a Milei que destine parte
del acuerdo con el FMI a Bahía Blanca
El gobernador bonaerense dio una conferencia de prensa junto al intendente local y anunció medidas para la
reconstrucción de la ciudad. Le solicitó ayuda a la Casa Rosada y le volvió a pedir una reunión al presidente

Agencia NA
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LA VIDRIERA DEL AGRO. INICIO EN CLAVE POLÍTICA

El gobernador Martín Llaryora
volvió a plantear ayer la necesidad
de avanzar decididamente en una
nueva ley de biocombustibles que
aumente el corte obligatorio en las
naftas y, al mismo tiempo, pidió
eliminar lo más rápido posible los
derechos de exportación. Lo hizo
en el marco de la inauguración de
la ExpoAgro 2025, que tendrá sus
puertas abiertas hasta el viernes
en San Nicolás, provincia de Bue-
nos Aires.
Lo cierto es que allí Llaryora vol-

vió a insistir con “la necesidad de
una nueva ley de biocombustibles
que nos permita dar el salto en la
industrialización”. 
El gobernador resaltó las poten-

cialidades que ofrece el sector de
las bioenergías.  “Es la gran revolu-
ción que el agro tiene en materia
de innovación e industrialización
del producto primario, generando
trabajo en los pueblos del inte-
rior”, indicó.
“Ya lo está haciendo Brasil, Esta-

dos Unidos y otros países, que tie-
nen políticas muy claras. Nos
estamos quedando muy atrás y eso
va a ser un gran problema”, agregó
el mandatario. 
El foco de Llaryora está vincu-

lado a que la actual legislación de
biocombustibles fue aprobada a
mitad de mandato de Alberto Fer-
nández y terminó siendo contra-
producente para el sector. En
aquel momento hubo varios pro-
yectos en danza para reemplazar
la ley original, vigente desde 2006,
pero el proyecto que finalmente se
convirtió en ley fue uno del oficia-
lismo que marcó claramente un re-
troceso para el sector.
A partir de allí, las provincias y

las empresas productoras de eta-
nol y biodiésel comenzaron a plan-
tear la necesidad de un cambio en

el marco normativo. En 2024 esa
posibilidad parecía que se iba a
concretar a partir de un trabajo ar-
ticulado entre las jurisdicciones
que conforman la Liga Bioenergé-
tica y que esa propuesta iba a con-
tar con el apoyo del oficialismo,
que hasta último momento coque-
teó con esa idea en Diputados.
Pero ya cuando el período ordina-
rio de sesiones ingresó en la recta

final, La Libertad Avanza desem-
polvó una nueva alternativa y se
consumió el año sin lograr un con-
senso. El 2025, por ahora, tiene el
tema fuera de agenda, por eso la
insistencia de Llaryora y de los
mandatarios de las otras provin-
cias incluidas entre las principales
productoras de biocombustibles.

Retenciones

No fue el único planteo de Llar-
yora, que se sumó al conjunto de
gobernadores presentes en el re-
clamo por eliminar las retencio-
nes. También lo enfatizó el
expresidente Mauricio Macri, que
compartió el corte de cintas con
los mandatarios.

“Cuando recorro el campo cor-
dobés, veo que siempre le siguen
metiendo para adelante, a pesar
de que tienen el flagelo de las re-
tenciones. Y pensemos que los
productores de Córdoba tuvieron
que pagar unos 40 mil millones de
dólares. Habría que pensar lo que
sería el agro cordobés con esos
fondos invertidos en tecnología e
innovación; estaríamos batiendo
récords de producción continua-
mente. Es lo que pasó en el campo
de nuestros países vecinos, donde
uno ve el progreso, el crecimiento,
la innovación. Acá en Argentina,
de todos modos, los productores
siguieron adelante aún con las mal-
ditas retenciones”, indicó.
Luego destacó que “hay expecta-

tivas de que a medida que la eco-
nomía se estabilice y que termine
de bajar la inflación, estas medidas
del Gobierno, que no pueden ser
temporales, de ir bajando las re-
tenciones hasta llegar a cero tienen
que hacerse realidad”, apuntó
Llaryora.
Finalmente el gobernador des-

tacó que “el esquema impositivo
de Córdoba se vuelca al campo.
Por eso es que lo que pagan los
productores vuelve a ellos”, des-
tacó.
De todos modos, aseguró que las

medidas anunciadas por el Palacio
de Hacienda “son una buena señal
porque apuntan a estabilizar la
macroeconomía, bajar la inflación
y sostener el superávit”.

Los gobernadores de Santa Fe, Chubut, Córdoba y Entre Ríos, junto al jefe de Gabinete de la Nación, Guillermo Francos.

En ExpoAgro, Llaryora reclamó por
los biocombustibles y las retenciones
El gobernador participó de la cena de bienvenida el lunes a la noche y del corte de cintas, ayer a la mañana. Pidió
por dos medidas centrales que son eje del planteo del campo cordobés. La Región Centro, a pleno

Gonzalo Dal Bianco.  Redacción Puntal

La primera ley de
biocombustibles
dictada en 2006
permitió todo el
desarrollo del sector.

Desde el primer minuto de aper-
tura de ExpoAgro, el voltaje polí-
tico escaló con fuerza porque
detrás de la cinta que se cortó para
dar por inaugurada la muestra,
había gobernadores, funcionarios
del gobierno nacional e intenden-
tes de la zona de San Nicolás, en la
provincia de Buenos Aires, donde
se realiza habitualmente la exposi-
ción.
Allí confluyen las expectativas y

proyectos del sector productivo ar-
gentino para el próximo año.
Tras el tradicional corte de cin-

tas, se dio inicio oficial a la muestra
en una edición que cuenta con 700
expositores y numerosos produc-
tores y especialistas del sector.
La Capital Nacional de los Agro-

negocios es el epicentro de los vín-
culos del ecosistema productivo y,
como tal, recibe cada año a la polí-
tica para transmitir sus inquietu-

des,  proyectos y expectativas. En
el acto de inauguración, estuvie-
ron presentes el ex presidente
Mauricio Macri; el jefe de gabinete,
Guillermo Francos; y los goberna-
dores Maximiliano Pullaro (Santa
Fe), Ignacio Torres (Chubut), Mar-
tín Llaryora (Córdoba), Gustavo
Valdés (Corrientes) y Rogelio Frige-
rio (Entre Ríos).
Expoagro es la muestra agroin-

dustrial a cielo abierto más impor-

tante de la región. "En Expoagro
respiramos producción, trabajo, la
fuerza del campo vinculada a la in-
dustria y las agtech", dijo el gober-
nador Llaryora.
Expoagro es, además, la plata-

forma en la que se exhibe la última
tecnología disponible para maqui-
naria agrícola, insumos y servicios
para la agroindustria. 
Vale recordar que la edición 2024

contó con más de 180.000 asisten-

tes y pedidos de créditos para ne-
gocios por un monto total de US$
2000 millones a los principales
bancos públicos y privados que en
esta edición volverán a estar pre-
sentes con ofertas de financia-
miento para las compras de
maquinarias e implementos. 
La Provincia, por su parte, tiene

nuevamente su stand “Córdoba Vi-
driera Productiva” con 14 firmas
vinculadas a la producción.

Un arranque con alto voltaje político en la muestra más grande del campo argentino
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LA VIDRIERA DEL AGRO. INICIO EN CLAVE POLÍTICA

Durante la primera jornada de la
ExpoAgro, la agenda hizo foco en
la política y de allí surgieron temas
como retenciones, biocombusti-
bles, pero también la necesidad de
llevar adelante obra pública en el
interior productivo, algo que por
ahora el Gobierno nacional insiste
en no incorporar. El presidente Ja-
vier Milei viene destacando el
corte total de proyectos de mante-
nimiento o construcción de nueva
infraestructura con fondos públi-
cos en el país. Pero algunos de los
gobernadores vienen advirtiendo
que esa política está llevando al de-
terioro de rutas, por ejemplo, que
luego será mucho más caro recu-
perar, al tiempo que son un peligro
para el tránsito. Esa situación de
las rutas también viene siendo ob-
servado por muchos productores
del interior que a la situación de
los caminos rurales, ahora le
deben sumar también la precarie-

dad de algunas rutas. Por eso ayer
no sorprendió que el tema se ins-
tale en la primera jornada de Ex-
poAgro.
Parte de los pedidos que plante-

aron los gobernadores del interior
y referentes del sector productivo
se nuclean alrededor del estado de
la infraestructura. “Cuando habla-
mos de sistema productivo, no
sólo hablamos de precios, costos e
impuestos, sino también de la in-
versión que tiene que hacer el Es-
tado nacional”, apuntó
Maximiliano Pullaro, gobernador
de Santa Fe, que lamentó el “mal
estado que tienen las rutas nacio-
nales” en esa provincia.
Por su parte, Llaryora se refirió al

esquema implementado en la pro-
vincia para asegurar recursos al
agro. “En Córdoba tenemos con-
sorcios y un Fondo de Desarrollo
Agropecuario en el que trabajamos
los sectores público y privado. El
98% de ese fondo sirve exclusiva-
mente para fondear al campo en
sus obras”, explicó.
Al reclamo de los gobernadores

se sumó el ex presidente, Mauricio
Macri: “Ante la falta de institucio-
nalidad que tenemos hoy, es im-
portante volver a poner
presupuestos sobre la mesa”, ex-
presó el fundador del PRO, que
consideró que “se necesita obra
pública y es el Estado el que debe
licitar”.
“Necesitamos que el estado na-

cional entienda que cuando se
habla de producción, se habla de
infraestructura”, agregó luego el
gobernador santafesino.

“A la hora de bajar impuestos, hay
que priorizar retenciones”

Los referentes de la política se hi-
cieron eco del histórico reclamo
del sector productivo nacional: la
eliminación de los derechos de ex-
portación. El ex presidente Mauri-
cio Macri, señaló que son “un
impuesto perverso” y remarcó la
importancia de que sean “elimina-
dos de forma definitiva”, ya que
considera que el campo atraviesa
un momento comprometedor.

“Entre la baja de precios, los au-
mentos de costos internos y el
clima, el campo está muy ajus-
tado”, afirmó el fundador del PRO,
que no olvidó dar su respaldo al
Gobierno nacional. “Lo que nece-
sitamos es acelerar más la motosie-
rra, bajar los costos inútiles del
Estado y así producir más, generar
más empleo y exportar más”,
agregó, y observó que aunque la
administración de Javier Milei “ha
hecho un esfuerzo muy positivo, el
campo necesita más”.
En la misma línea se expresó el

gobernador de Entre Ríos, Rogelio
Frigerio, afín al espacio que co-
manda el ex presidente. “A la hora
de bajar impuestos, la prioridad
tienen que ser las retenciones,
pero no hay que descuidar el equi-
librio de las cuentas públicas”, ex-
presó.
“Hoy sin retenciones estaríamos

batiendo récords en innovación y
producción”, agregó Martín Llar-
yora, gobernador de Córdoba. De
todos modos, aseguró que las me-
didas anunciadas por el Palacio de

Hacienda “son una buena señal
porque apuntan a estabilizar la
macroeconomía, bajar la inflación
y sostener el superávit”.
Por su parte, el mandatario san-

tafesino, Maximiliano Pullaro, tam-
bién dio cuenta del esquema
empleado en su provincia: “En
Santa Fe bajamos tributos y logra-
mos equilibrio fiscal sin cobrarle
ingresos brutos al campo”, ex-
plicó, con relación al “efecto de-
rrame” que implica darle
herramientas al sector productivo.
“Cuando al campo le va bien y se
le inyectan recursos, a la economía
le va bien”, agregó.
Ignacio Torres, gobernador de la

provincia de Chubut, también asis-
tió al acto inaugural y recorrió el
predio. “No siempre viene una
provincia patagónica a Expoagro.
Más allá de Chubut, estamos repre-
sentando a la región”, señaló.
Al igual que sus pares, Torres

trajo al epicentro de los agronego-
cios los pedidos y proyectos de su
territorio y expresó que Chubut
atraviesa “el mismo dilema que se
presenta en toda provincia expor-
tadora, entre el atraso cambiario y
el alivio fiscal”. Asimismo, en refe-
rencia a los debates que atraviesa
el sector, agregó que su adminis-
tración “le está quitando el pie de
encima a la producción y al tra-
bajo, y está promoviendo una
agenda de desarrollo propia”.
Por último, el jefe de Gabinete

nacional, Guillermo Francos, des-
tacó que “lo que se va a preservar
es el equilibrio fiscal”. En un claro
pedido de paciencia al sector, ex-
plicó que “es un tema que tienen
que analizarlo Economía para ver
si la pérdida fiscal que resulta de la
eliminación del impuesto permite
sostener el equilibrio”.

Infraestructura, otro tema que
se coló en la agenda del agro
Gobernadores del interior plantearon la necesidad de mantener rutas y realizar obra
pública para potenciar al sector productivo. Francos dijo que no habrá devaluación

Redacción Puntal

En la primera jornada estuvo mayormente nublado y con buenas condiciones para recorrer la megamuestra del campo. Hubo mucho movimiento político.



10 •  Puntal •  Miércoles 12 de marzo de 2025

PROVINCIALES

Puntal

ECONOMÍA REAL. LAS FÁBRICAS DE LA PROVINCIA, EN UN CONTEXTO COMPLEJO

La tenue reactivación que algu-
nos indicadores económicos mues-
tran desde hace algunos meses,
está lejos de ser generalizada. Con-
cretamente, en el sector industrial,
en algunas ramas de actividad, la
situación sigue siendo muy nega-
tiva.
El último relevamiento que rea-

lizó la Unión Industrial de Córdoba
(UIC) correspondiente a febrero,
mostró que el 41% de las empresas
consultadas sigue recortando nive-
les de producción en sus plantas.
El trabajo de la central fabril des-

taca que “el arranque de 2025 en-
contró a la industria cordobesa en
un contexto desafiante”.
Y agregó: “Una amplia mayoría

de las empresas reportó una caída
en la producción, la demanda in-
terna y la liquidación de stock en
comparación con el último trimes-
tre de 2024. Estos indicadores re-
flejan un arrastre de la contracción
económica del año anterior, su-
mado a la cautela del consumidor
y la desaceleración del consumo”,
remarcó la UIC.

Por otro lado, la inversión y la
cartera de mercado externo mos-
traron un comportamiento dispar:
mientras algunos sectores experi-
mentaron crecimiento, otros regis-
traron caídas.
Sin embargo, al analizar la ca-

dena de pagos, se observa una me-

joría en comparación con períodos
anteriores. La mayoría de las in-
dustrias logró cumplir en su totali-
dad con los pagos de salarios y a
proveedores. Los compromisos fi-
nancieros también mostraron un
panorama positivo. En contraste,
las tarifas públicas e impuestos
presentan un escenario más reza-

gado.
“La recuperación sigue siendo

parcial: los márgenes de rentabili-

dad continúan debilitados y las
mejoras aún no se traducen en un
despegue sólido. Pese a esto, el op-

timismo predomina. Un 72% de las
empresas confía en que el creci-
miento se consolidará”, indicaron.

A pesar de un contexto que por momentos parece empeorar, los industriales cordobeses son optimistas a futuro.

El 41% de las industrias de Córdoba
siguen recortando su producción
Lo reflejó el último informe sectorial realizado por la UIC y que corresponde a datos de febrero. De todos modos,
el 71% de los empresarios aseguró que es optimista con respecto al futuro. El 41% observó menos demanda

Sólo el 22% de las
empresas dijo que su
nivel de actividad
creció durante el 
último mes. El 41%
admitió que siguió
cayendo y el 37%,
que se mantuvo.

Gonzalo Dal Bianco.  Redacción Puntal
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EDUCACIÓN. CONFLICTO

La Provincia convocó nueva-
mente a la Uepc para hoy, a los
fines de evitar otro paro.
En rigor, le presentará al gremio

docente una tercera propuesta con
aumentos salariales por adelanto
de inflación.
El gobierno provincial hará la ter-

cera oferta salarial, luego de que la
Uepc hiciera dos paros.

El primero de ellos fue en adhe-
sión a la medida de fuerza de la
Ctera y el otro porque consideró
que la propuesta era insuficiente.
La Provincia opinó que no hacía

falta un nuevo paro. Sin embargo,
agregó que seguirá negociando.
Con esta nueva propuesta, el go-

bierno cordobés quiere cerrar la
paritaria con el gremio docente y
no perder más días de clases, se
manifestó.

La Provincia convocó nuevamente
a la Uepc para evitar otra medida
Le presentará al
gremio docente una
tercera propuesta
con subas salariales
por adelanto de
inflación

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Tras una serie de alertas dadas por el Servicio Meteorológico Nacional, se produjeron ayer intensas lluvias en la ciudad de Córdoba, que ocasionaron
calles anegadas, viviendas inundadas y cortes de luz en distintos sectores de la capital provincial. Cayó muchísima agua en poco tiempo, generando
correntías que obstaculizaron el tránsito. (Gentileza La Voz).
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JUSTICIA. RETOMAN LAS AUDIENCIAS POR EL FEMICIDIO DE CATALINA GUTIÉRREZ.

El juicio por el femicidio de Ca-
talina Gutiérrez comenzó el 6 de
marzo. El principal acusado es
Néstor Aguilar Soto, compañero
de facultad y amigo cercano de
Catalina, quien enfrenta cargos
por homicidio agravado por ale-
vosía y violencia de género. El
caso ha causado gran impacto,
tanto por las pruebas como por
las movilizaciones sociales y la
conmoción en la comunidad.
En la primera jornada, Eleonora

Carranza, madre de Catalina, re-
lató el último día que pasó con su
hija y cómo, al descubrir que el
principal sospechoso era Néstor
Soto, se enfrentó a la tragedia de
la pérdida y a la sorpresa de que
el responsable fuera alguien cer-
cano a su hija.
Lucía Gutiérrez, hermana de la

víctima, aportó detalles cruciales
sobre la “relación tóxica” entre
Catalina y Soto. Describió cómo
Soto mostró un comportamiento
celoso y posesivo, especialmente
hacia la relación que Catalina
mantenía con su novio. Lucía re-
cordó que, la noche del crimen,

Catalina fue a buscar a Néstor al
no estar de acuerdo con su re-
traso para una salida con amigos.
Según la reconstrucción de lo

ocurrido, cuando Catalina llegó a
la casa de Soto, la situación escaló
rápidamente y la joven fue brutal-
mente agredida. Durante ese en-
cuentro, Catalina intentó calmar
a Néstor, pero este la agredió físi-
camente, la asfixió y la abandonó
en un terreno baldío, donde in-
tentó prender fuego a su cuerpo.

La acusación de femicidio

El fiscal Marcelo Sicardi pre-
sentó pruebas contundentes que
apuntan a la alevosía del crimen,
destacando que Catalina fue ase-
sinada en un contexto de total in-
defensión. Las pruebas forenses
confirmaron la violencia extrema
con la que se cometió el crimen,
y se presentaron grabaciones de
cámaras de seguridad que mos-
traban a Catalina y Soto en la casa
del acusado la noche del homici-
dio. Además, se subrayó que la
agresión a Catalina fue una mani-
festación de violencia de género,
lo que aumenta la gravedad del
delito.

La defensa de Soto Aguilar

La defensa de Soto, liderada por
la abogada Ángela Burgos, argu-
mentó que el crimen no debe ser
considerado un femicidio. Según
la abogada, lo ocurrido fue un trá-
gico accidente derivado de un
conflicto emocional y personal.
La defensa también señaló que no
hubo una motivación de género
en el asesinato y que el crimen
debe ser calificado como homici-
dio simple, no femicidio.
Burgos defendió a Soto argu-

mentando que él estaba pasando
por una crisis emocional. “Soto se
encontraba bajo mucho estrés y
colapsado emocionalmente, lo
que desembocó en la agresión
fatal a Catalina”.
La abogada aseguró que no se

trató de un femicidio, sino que la
calificación del crimen como tal
está siendo impulsada por la pre-
sión social y los colectivos femi-
nistas. También señaló que el
caso está siendo malinterpretado
y que la violencia no tenía un tras-
fondo de misoginia.

Burgos aclaró que Soto presentó
golpes “normales” y explicó que
la maniobra con la que terminó la
vida de la joven, conocida como
“mata león”, consistió en tomarla
del cuello y mantenerla sujeta
hasta su muerte. La defensa argu-
mentó que Néstor Soto veía a Ca-
talina como una hermana y que
su relación de confianza mutua
jugó un papel importante, ya que
Catalina fue a buscarlo en un ida
y vuelta entre ambos.
Además, la defensa sostuvo que

Soto estaba atravesando una cri-
sis emocional y que los peritos
psiquiatras confirmaron que él no
estaba en condiciones de enfren-
tarse a un juicio en las primeras
etapas del proceso. No obstante,
la abogada reconoció que Soto
siente remordimiento por lo suce-
dido, aunque el hecho de que se
haya reído durante el juicio no
debe ser interpretado como una
falta de arrepentimiento.
A medida que el juicio avanza,

se esperan nuevas declaraciones
que podrían ser clave para el des-
arrollo del caso. Se prevé la com-

parecencia de una amiga cercana
de Catalina, quien podrá ofrecer
detalles sobre la relación entre
ella y Soto, confirmando las ten-
siones que existían entre ambos.
Además, la defensa ha anunciado
que Soto dará su declaración en
los próximos días, lo que podría
ofrecer detalles cruciales sobre el
origen del enfrentamiento y el
posterior asesinato.

La mediatización del caso

La presión social ha sido un fac-
tor importante en este juicio. A lo
largo del proceso, la familia de
Catalina ha participado en varias
movilizaciones, incluyendo la
marcha del 8 de marzo, Día Inter-
nacional de la Mujer, donde exi-
gieron justicia por la joven. En
estas protestas, se dejaron ver
carteles pidiendo una condena
perpetua para Soto y exigiendo
que el femicidio de Catalina no
quede impune.
El juicio ha atraído la atención

de diversos sectores de la socie-
dad, desde los movimientos femi-

nistas hasta políticos locales. En
las últimas audiencias, incluso se
observó la presencia del vicein-
tendente de Córdoba, lo que ha
sido interpretado como una señal
de la importancia social y política
del caso. Situación que la defensa
de Néstor Soto considera que
puede influir, pero no en la sen-
tencia.

El camino hacia la sentencia

El juicio por el femicidio de Ca-
talina Gutiérrez continúa, con el
futuro de Néstor Aguilar Soto en
juego. La familia de Catalina sigue
luchando por justicia, con la es-
peranza de que el sistema judicial
garantice una condena que refleje
la magnitud del crimen. La de-
fensa de Soto, por su parte, sigue
intentando mitigar la gravedad de
los cargos y confirma que apela-
rán si no están conformes con la
sentencia. Finalmente, es el tribu-
nal quien deberá decidir si se
trata de un homicidio simple o un
femicidio y cuál será la condena
correspondiente.

Soto se muestra distendido durante el juicio; incluso se rió junto a su abogada delante de los padres de Catalina.

Se prevén más jornadas con
testimonios desgarradores, defensa
controversial y una lucha por justicia
El proceso judicial por el asesinato de Catalina Gutiérrez, joven de 21 años, sigue su 
curso con testimonios clave y una defensa que minimiza la calificación de femicidio. 
La familia de la víctima continúa exigiendo justicia, mientras se esperan nuevas pruebas
cruciales para determinar la responsabilidad del acusado

Según la
reconstrucción de 
lo sucedido, cuando
Catalina llegó a la casa
de Soto, la situación
escaló rápidamente 
y la joven fue
brutalmente agredida.
El acusado la asfixió y
la dejó en un terreno
baldío.

Redacción Puntal
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RECREACIÓN. UN ESPACIO PARA LOS VECINOS

El intendente de Córdoba, Daniel
Passerini, inauguró las obras de re-
cuperación de la Plaza de las Infan-
cias Cordobesas, un espacio verde
ubicado en pleno centro de la ciu-
dad, que luego de la tan ansiada
espera los vecinos y vecinas ya
pueden disfrutar nuevamente en
un entorno renovado y de calidad.
Está ubicada en calle Jujuy, a me-

tros de la Avenida Colón, en un
sector de la ciudad marcado por la
presencia de edificios, negocios y
movimiento, donde los espacios
de recreación son necesarios y es-
perados.
“Este es el patio de mucha gente

que vive en edificios. Entrar es
como ingresar a un pedazo del
Parque Sarmiento, el Parque Las
Heras o la Plaza Colón, cerca de la
gente y al alcance de todos”,
afirmó Passerini en la inaugura-
ción.
En la misma línea, el intendente

destacó: “Que las plazas sean de

calidad y seguras, tanto en el ba-
rrio más periférico o el más aco-
modado, fue una premisa y un
pilar del gobernador Martín Llar-
yora cuando gestionamos juntos el
municipio. El primero de marzo
anunciamos muchas decisiones,
consustanciados con el pensa-
miento y acción de los gobernado-

res de Córdoba de los últimos 25
años: hacer obras públicas es ga-
rantizar el desarrollo y el pro-
greso”.
“Celebramos cada espacio gene-

rado para que la ciudad lo disfrute.
Este es especial, porque tiene un
componente fuertemente vecinal y
de una organización sindical que

tiene trayectoria, prestigio y una
enorme responsabilidad social”,
afirmó Passerini en relación al im-
pulso del Centro Vecinal de barrio
Centro para su renovación y del
cuidado que le brindará la Asocia-
ción Gremial de Empleados de Co-
mercio Córdoba (AGEC).
La Municipalidad de Córdoba de-

cidió devolverle la vida a este
punto de encuentro, con el nuevo
césped y los árboles que reciente-
mente se plantaron en el lugar. 
El lugar ya luce flamantes cante-

ros, veredas, bancos y mesas para
el uso de todas las personas que se
acerquen a pasar el tiempo en la
plaza. También se realizaron ta-
reas de jardinería para embellecer
el lugar y se colocaron cestos de
separación diferenciada de resi-
duos para contribuir con la lim-
pieza.
Una de las novedades es el nuevo

sector de los juegos infantiles, que
tiene un piso antigolpes de caucho
para evitar accidentes en los más
pequeños cuando juegan. Tam-
bién tiene juegos para personas
con discapacidad.
Está confeccionado con material

100% reciclado, en el marco de las
políticas de Economía Circular que
impulsa el municipio. Allí los niños
pueden jugar en un trepador, un
mangrullo y juegos de resorte.Pero
probablemente la mayor novedad
de esta intervención pasa por el
Jardín Vertical Inteligente: un
muro de 80 m2 de plantas herbá-
ceas y crasas, con un repositorio
de agua y fertilizantes de suminis-
tro remoto. Esta estructura verde
no solo embellece el espacio, sino
que también contribuye a mejorar
la calidad del aire y reducir la tem-
peratura urbana, en línea con las
estrategias de adaptación climática
de la ciudad.
Los espacios verdes son funda-

mentales para la recreación y con-
tribuyen a renovar el aire y
refrescar los alrededores, una ca-
racterística de gran valor especial-
mente para el área central.
“Quiero agradecer a los vecinos y

vecinas de este querido barrio
Centro, a su Centro Vecinal, y tam-
bién al intendente Daniel Passe-
rini, porque quiso profundizar el
modelo de recuperación de los es-
pacios públicos y verdes. En un
momento histórico de cambio cli-
mático, tener esta plaza en el mi-
crocentro de la ciudad tiene un
valor trascendental”, fueron las
palabras del secretario de Am-
biente Sustentable y Economía Cir-
cular, Jorge Folloni.
El jardín vertical es una iniciativa

de la Secretaría de Ciudad Inteli-
gente y Transformación Digital del
Municipio. Aquí se encontrarán las
familias, los estudiantes y, en espe-
cial, los niños y niñas de Córdoba,
a los que una serie de murales les
rinden homenaje.
El Patio de las Infancias Cordobe-

sas, que antes solo abría los días de
semana, ahora será accesible de
lunes a lunes, de 08:00 a 20:00
horas.
Las obras formaron parte de

“Respira Córdoba”, el programa
internacional por el que la Munici-
palidad de Córdoba recibió finan-
ciamiento de la Unión Europea
para revalorizar el patrimonio, his-
toria y paisaje del Área Central de
la ciudad.“
Como organización sindical

somos parte de la sociedad, por
eso aceptamos el padrinazgo de
esta plaza. Intendente, se ha cum-
plido con la necesidad de los veci-
nos. Estas no son palabras, son
hechos”, afirmó el secretario gene-
ral de AGEC, Pablo Chacon.

Passerini inauguró la 
primera plaza de Córdoba con
un jardín vertical inteligente
El intendente capitalino habilitó las obras de recuperación de la Plaza de las Infancias
Cordobesas, en un entorno renovado y de calidad en pleno centro de la ciudad

Redacción Puntal

La plaza tiene modernos juegos para los niños.
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PREVENCIÓN.DELITO

En el marco de la Mesa de Segu-
ridad lanzada recientemente con
las instituciones de la ciudad,
crean una mesa ejecutiva para de-
finir acciones en forma expeditiva
y urgente.
Según se informó a Puntal, dicha

mesa estará integrada por el Con-
sejo Económico y Social, la Defen-
soría del Pueblo, las fuerzas de
seguridad de la Provincia y de la
Nación, la Justicia, el Concejo Deli-
berante y el Ejecutivo Municipal.
En tanto, desde el Legislativo

local destacan la pata judicial que
acaba de incorporarse a la Mesa de
Seguridad.
La segunda reunión de la Mesa

de Seguridad tuvo lugar el lunes
pasado en el Palacio Municipal.
Estuvo presidida por el inten-

dente Guillermo De Rivas, quien
hizo un balance de lo realizado
hasta el momento.

“Debemos generar una agenda
de trabajo común y continua por
este tema complejo que no es que
vino para quedarse, sino que está
desde hace mucho tiempo”, señaló
el mandatario municipal, quien
anunció que el juez Emilio An-
druet se adhirió a la Mesa de la Se-
guridad en representación de la
Justicia local. 
En diálogo con Puntal, el secre-

tario de Prevención y Convivencia,
Gastón Maldonado, dijo ayer que
“las instituciones presentaron pro-
puestas que tienen que ver con el
control de la comercialización de
bienes muebles usados, las gestio-
nes ante los legisladores para el
cambio de leyes y una encuesta de
victimización, entre otras cosas”.
Daniel Frangie (defensor del
Pueblo): “Fueron muy positivas
estas dos reuniones. Logramos
empatizar con el reclamo de la ciu-
dadanía en materia de seguridad.
Además, logramos respaldar las
gestiones que se están realizando
desde el Ejecutivo con otros pode-

res del Estado, a tal punto que se
hizo presente el Poder Judicial”.
Laura Vasquetto (concejala de
Primero Río Cuarto): “Celebra-
mos estas reuniones. De aquí salie-
ron muchas falencias que tenemos
que trabajar en conjunto. La única
forma de vivir en la ciudad es tra-
bajar entre todos”.
Leandro Carpintero: “Destaco

la participación de la Justicia”.
Fernando Lagos (Sociedad
Rural): “Debemos trabajar fuerte-
mente en las causas del problema
de la inseguridad, ya que la situa-
ción social de la ciudad es com-
pleja. Por eso, debemos apoyar y

crear nuevos centros para el trata-
miento de adicciones”. 
Esteban Marrero (Colegio de
Abogados): “Ha habido una reac-
ción política e inmediata ante el
problema y la celebramos. Nos pa-
rece importante la incorporación
de fiscales en el ámbito territorial
y sus competencias. Es importante
que salgan a la calle. En una se-
gunda etapa, sería bueno que se
haga una apertura de alguna otra
Unidad Judicial”.
Antonia Oggero (Universidad):

“Desde esta semana la Universidad
abrió la matrícula de 10 cursos ca-
tegorizados en nuevos oficios de
calificación laboral y formación
ciudadana con el objetivo de brin-
dar una salida laboral. Por otro
lado, pensamos en acciones más
firmes con la Mesa de Asistencia
Alimenticia”. 
Juan Lobato (Cecis): “Necesita-

mos que las cosas funcionen. Ne-
cesitamos de una Policía eficiente
y que el comercio esté más prote-
gido todos los días. Que las perso-

nas que delinquen entren a la cár-
cel y se queden en la cárcel. Está
bueno que esta mesa ocurra y que
profundicemos sobre las herra-
mientas”. 
Conrado Berbé (Clúster Tec-
nológico): “En la ciudad tenemos
una gran capacidad tecnológica.
De esta mesa tiene que salir un
punto común de trabajo para que

podamos desarrollar las cuestio-
nes que sean necesarias”. 
Julia Robledo (Círculo Veci-
nal): “Tenemos 50 vecinales en la
ciudad en las que se pueden brin-
dar contención y talleres de oficios
que han dado resultados”.

La segunda reunión de la Mesa de Seguridad.

Seguridad: crean mesa ejecutiva para
definir acciones en forma expeditiva
Estará integrada por el Consejo Económico y Social, la Defensoría del Pueblo, las fuerzas de seguridad de la
Provincia y de la Nación, la Justicia, el Concejo Deliberante y el Ejecutivo Municipal. Destacan la pata judicial

De Rivas anunció
que Andruet se sumó
en representación de
la Justicia.

El concejal Leandro
Carpintero destacó
que la Justicia se
haya incorporado.

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Municipio, Karin Bogni, y por la
empresa Sala SA, Gustavo Lovera.
El objetivo del convenio firmado es
organizar e implementar conjunta-
mente entre las distintas institucio-
nes un curso de capacitación,
denominado “Operarios de Trac-

tores”, que se implementará  con
la participación de la facultad de
Agronomía y Veterinaria y for-
mará parte de la oferta que brin-
dará en el presente año el Centro
Universitario Integral para el Tra-
bajo.

Se firmó un convenio entre la
UNRC, la empresa Agrotecnología
Sala SA y la Municipalidad de Río
Cuarto. La rúbrica se llevó a cabo
en la sala Pereira Pinto de la Uni-
versidad. Por la UNRC, firmó la rec-
tora Marisa Rovera; por el

La Universidad
lanza un curso
de oficios
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Andrés Oviedo

Río Cuarto se une a las campañas
solidarias por los damnificados de
Bahía Blanca tras la inundación.
Cáritas local, clubes, escuelas,

gremios, comercios y ONG reciben
alimentos no perecederos, agua
mineral, lavandina y productos de
limpieza, frazadas, colchones y úti-
les escolares.
Hay tiempo hasta el sábado para

hacer las donaciones.
“Cáritas Río Cuarto está coordi-

nando con las parroquias y con
empresas e instituciones que están
colaborando en esta emergencia”,
dijo ayer a Puntal su vicepresi-
dente, Daniel Giménez.
“Solamente se recibirán donacio-

nes de agua envasada, lavandina,
productos de limpieza e higiene
general y personal, alimentos no
perecederos, descartables para
comer,  útiles escolares, colchones
y ropa de cama”, acotó.
“Las donaciones mencionadas se

recibirán hasta el sábado pró-
ximo”, manifestó.
Los lugares de recepción son:
- Las parroquias.
- Opus Costanera: Río Grande 688

de 18 a 21.
- Fundación Cervantes: Sobre-

monte 1682, de 9 a 13 y también de
16 a 20.
“Dichas donaciones serán trans-

portadas por Transporte Oliva Her-
manos”, añadió Giménez.
Y para los que quieran donar fon-

dos:
- Cuenta de Cáritas Bahía Blanca:

CARITAS.B.BCA. (con el punto

final) y Cáritas Nacional, a través
del link https://caritas.org.ar/emer-
gencia/.

También la Legislatura Unicame-
ral de la Provincia de Córdoba re-
cibe donaciones.

Río Cuarto se une a las campañas
solidarias por Bahía Blanca
Cáritas local, clubes, escuelas, gremios, negocios y ONG reciben alimentos, agua mineral,
productos de limpieza, frazadas, colchones y útiles escolares. Hay tiempo hasta el sábado

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Juntan donaciones para Bahía Blanca.

TRAS LA INUNDACIÓN.MANOS QUE AYUDAN 

Trabajo y negocios: la reu-
nión con nuevos colegas de-
rivará en buena

cooperación. Amor: un encuentro resul-
tará favorable porque descubrirá a su ad-
mirador secreto.

Trabajo y negocios: percibirá
alianzas sospechosas y esto
hará que esté alerta; un plan

resultará. Amor: la persona que anhela
conocer no se presentará pero recibirá un
mensaje alentador.

Trabajo y negocios: no que-
rrá intervenir en una situa-
ción difícil, pero su intuición

le guiará. Amor: una actitud incoherente
le pondrá en alerta pero hará bien en no
exagerar.

Trabajo y negocios: com-
prenderá lo que está ocu-
rriendo y tomará las

decisiones más acertadas. Amor: una sor-
presa preparada por su pareja será con-
movedora; vivencias felices.

Trabajo y negocios: una falta
de optimismo indicará que
urgen cambios que no

deben demorarse. Amor: si permita el
fluir de la primera idea que surja, sorpren-
derá a su pareja.

Trabajo y negocios: un
asunto será resuelto por al-
guien del entorno que resal-

tará sus acciones positivas. Amor: si sale
a divertirse tendrá gran éxito; hasta po-
dría lograr una relación estable.

Trabajo y negocios: su espí-
ritu analítico se destacará
para resolver asuntos com-

plejos. Amor: descubrirá que sus habili-
dades en la seducción crecen y no pasan
desapercibidas. 

Trabajo y negocios: su capa-
cidad de mediación será cru-
cial para resolver un

entuerto. Amor: con afecto se ocupará de
un asunto delicado y con su encanto lo
logrará.

Trabajo y negocios: una acti-
vidad creativa aliviará la ru-
tina y traerá beneficios.

Amor: su fuerte encanto atrapará a al-
guien que cree inaccesible; momento in-
olvidable.

Trabajo y negocios: enfren-
tará el gran desafío de hacer
cambios que sean acepta-

dos. Amor: discutir será perjudicial por-
que ahogará aquel sentimiento más
íntimo.

Trabajo y negocios: si nece-
sita aumentar los ingresos,
definir sus fortalezas será

algo crucial. Amor: pasará por un mo-
mento raro porque alguien inquietante
será atractivo.

Trabajo y negocios: cierta
persona le generará proble-
mas nuevos y empeorará los

anteriores. Amor: si dejara fluir plena-
mente su deseo, causaría conmoción en
varias personas.

LOS JUEGOS Y EL AZAR
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INFRAESTRUCTURA. RED DE TRÁNSITO

La Dirección Nacional de Viali-
dad confirmó ayer a Puntal que
sigue la obra de la autovía a Holm-
berg y el mantenimiento de las
rutas nacionales.

Tras la información de que se
daban de baja todos los contratos,
la repartición nacional comunicó
que la doble vía a Holmberg se ter-
minará y que se continuará con las
reparaciones en las trazas viales de
la 158, A005, 8, 35 y 7.

“Vialidad Nacional seguirá lle-
vando a cabo los trabajos en ejecu-
ción sobre las rutas nacionales del

país”, se dijo a Puntal.
“En el marco de los parámetros

establecidos por la Ley de Bases
para la continuidad de las tareas
viales, todas las intervenciones ini-
ciadas o próximas a iniciar sobre
las rutas nacionales de todo el te-
rritorio nacional continuarán su
curso normal”, remarcó Vialidad.

Y añadió: “No obstante, se ha ini-
ciado un procedimiento para rea-
lizar el cierre administrativo de
aquellos contratos que se encon-
traban paralizados y que no han
sido reactivados a lo largo de un
sinfín de gestiones que utilizaron
los fondos públicos de forma defi-
citaria”.

“Dentro de los mencionados con-
tratos, se encuentra un grupo de
obras que estaban comprendidas
en las concesiones finalizadas en
2018 y que, a la fecha, no se había
procedido al correspondiente cie-
rre”, manifestó.

“Cabe destacar que en aquellas
secciones donde existen contratos
vigentes, aunque los mismos estén
paralizados, no es posible celebrar
nuevos contratos que permitan ge-
nerar las condiciones necesarias
para hacer un uso eficiente de los
recursos disponibles”, acotó.

En suma, según Vialidad Nacio-
nal, la obra de la autovía a Holm-
berg continuará y se seguirá con el

mantenimiento de las rutas nacio-
nales que pasan por la región, esto
es la 158, A005, 8, 35 y 7.

“La autovía de la 8 sigue tal cual
y se termina y el mantenimiento
también sigue”, se ratificó.

Vialidad confirmó que sigue la obra de
la autovía y el mantenimiento de rutas
Tras la información de que se daban de baja todos los contratos, la repartición nacional aseguró a Puntal que la
doble vía a Holmberg se terminará y que se continuará con las reparaciones en las trazas de 158, A005, 8, 35 y 7

“En el marco de los
parámetros
establecidos por la
Ley de Bases para la
continuidad de las
tareas viales, todas
las intervenciones
iniciadas o próximas
a iniciar sobre las
rutas nacionales
continuarán su curso
normal”.

Marcelo Irastorza.  Redacción Puntal

Según Vialidad Nacional, la autovía a Holmberg se terminará.

85%
La autovía a la localidad de
Holmberg tiene un avance de
más del 85% y estaría lista en
junio próximo.
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DICTADURA. DERECHOS HUMANOS

Con la presencia de autoridades
municipales, universitarias, sindi-

cales y representantes de la Multi-
sectorial, ayer se presentó en la
Casa de la Memoria una extensa
grilla de actividades que culminará
el 25 de marzo.

En este marco, el próximo vier-
nes a las 10 hs. se expondrá sobre
el estado procesal del Caso Gutié-
rrez en el Salón Blanco.
Ese mismo día, desde las 20 hs,

se llevará a cabo la peña folclórica
Canciones con Relato, con la parti-
cipación de los artistas locales De-
olinda Sosa y Sergio Korn. 
La actividad tendrá lugar en el

Galpón Blanco del Andino.
También está prevista una capa-

citación sobre la Ley Sonia Torres
destinada a funcionarios y emple-
ados municipales, que se desarro-
llará el jueves 20 a las 10 hs. en el
Salón Blanco de la Municipalidad. 
Asimismo, el viernes 21 a las 9

hs., en el Auditorio Municipal, se
presentará el programa Educando
en Derechos, una de las acciones
impulsadas por el área de Educa-
ción municipal.
El subsecretario de Educación,

Adrián Gutiérrez, destacó que “del
11 al 25 de marzo se transitará la
octava edición de la Semana de la
Memoria, una política de Estado
institucionalizada por la Orde-
nanza 758 del año 2018. 
Serán 14 días de actividades en

los que ponemos de manifiesto la
importancia de los derechos hu-
manos en la vida democrática”.

Actividades artísticas

Dentro de la multiplicidad de
propuestas, se llevarán a cabo ac-
tividades artísticas, culturales, aca-
démicas y conversatorios que
buscan generar conciencia sobre
las políticas de Estado en torno a
la Memoria, Verdad y Justicia.
Finalmente, Gutiérrez resaltó “la

importancia del trabajo que des-
arrollan los organismos de dere-
chos humanos para generar
conciencia colectiva en toda la co-
munidad respecto a los derechos.
Desde el Estado municipal tene-
mos la clara convicción de que no
existe ninguna posibilidad de vida
y convivencia en una comunidad
democrática sin el fortalecimiento
de estas instituciones”.
Como parte de las actividades

centrales, el domingo 24 de marzo
a las 18 hs. se realizará la marcha
por el Día de la Memoria, por la
Verdad y la Justicia, que tendrá
como punto de concentración la
Plaza Roca.

Intensa actividad en el marco 
de la Semana de la Memoria
Se presentó en la Casa de la Memoria una extensa grilla de actividades que culminará el
25 de marzo. El viernes a las 10 se expondrá sobre el estado procesal del caso Gutiérrez

Redacción Puntal

Habrá actividades artísticas, culturales y académicas en la Semana de la Memoria.



18 •  Puntal •  Miércoles 12 de marzo de 2025

EDICTOS

EL TIEMPO

La Sra. Juez de 1º Inst. y 6º 
Nom. en lo Civ. y Com. Sec. 12 
de RIO CUARTO, en los autos 
caratulados: “FORESTELLO, 
NORMA ANGELA y OTROS USU-
CAPION MEDIDAS PREPARATO-
RIAS PARA USUCAPION“- Expte 
2571222, ha resuelto citar y 
emplazar como demandados a 
José CARPINTERO, Javier CAR-
PINTERO, Carmen CARPINTERO 
y los sucesores de Eva Juana 
CARPINTERO, y a todo aquel 
que se considere con derechos 
sobre el inmueble designado 
como LOTE o PARCELA 
226510-369362, ubicado en 
Colonia Vicuña Mackenna, Ped. 
La Cautiva, DPTO RÍO CUARTO, 
Prov. de Córdoba, SUPERFICIE 
59Has. 1.468 ms².- El inmue-
ble afecta de manera parcial a 
una mayor superficie de 925 
Has. 7.143 ms2, identificada, 
según título, como Parcela 
423- 3617; Nomenclatura Ca-
tastral: 24-060042336-17; 
DGR 2406-0108892/5; Inscrip-
ción Dominial: Matrícula 
1.506.090 (24) bajo la titulari-
dad de José CARPINTERO, Ja-
vier CARPINTERO, Carmen 
CARPINTERO de ALVAREZ y Eva 
Juana CARPITNERO, en condo-
minio y en partes iguales; para 
que dentro del término de vein-
te (20) días comparezcan a es-

tar a derecho, bajo apercibi-
miento de rebeldía.- Además, 
ha resuelto citar y emplazar 
como colindantes a Alicia Tere-
sita MORELLI, Juan Fernando 
AVILA ECHENIQUE y Eduardo 
José CARPINTERO, en calidad 
de terceros, para que en igual 
término comparezcan a estar a 
derecho bajo apercibimiento de 
rebeldía.- Se publicó además 
en el Boletín Oficial por el tér-
mino de 30 días (N° 579955 
BOE).- Fdo.- MARTINEZ, Maria-
na -Juez; ZARATE GHIGO, María 
Eugenia - Prosecretaria 
Letrada.—- Of. 19/02/2025.- 

Máxima del año: 8 FEB39°
Mínima del año: 21 ENE16°

Despejado

Parcialmente nublado

Variable

Nublado

Llovizna

Lluvia

Lluvias y tormentas

Tormentas

Nieve

Heladas

Ventoso

Niebla

Provincia de Córdoba Río Cuarto

Río Cuarto Río Cuarto

Máxima del año: 15 ENE39°
Mínima del año: 21ENE13°

Villa María

Pronóstico extendido

Templado. Poco cambio de temperatura.

Jueves

Viernes

Sábado

Domingo

Lunes

16°

16°

17°

17°

17°

29°

27°

28°

28°

30°

MÍNIMA

14°
MÁXIMA

24°

Referencias

El sol

Amanece:
Atardece:

7:17 hs.
19:38 hs.

Villa María
Amanece:
Atardece:

7:12 hs.
19:34 hs.

Valores récord

Río Cuarto ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

16°
23°

91 %
971.2 hPa
S 22 km/h

La luna
92 % de lleno

Llena 14/03 - Nueva 29/03

Creciente

Proximas lunas:

Villa María

Pronóstico extendido

Templado. Poco cambio de temperatura

Jueves

Viernes

Sábado

Domingo

Lunes

17°

16°

17°

17°

20°

30°

29°

30°

30°

30°

MÍNIMA

15°
MÁXIMA

24°

Villa María ayer
Temperatura mínima
Temperatura máxima
Humedad
Presión
Viento

17°
26°

92 %
1006.2 hPa

E 27 km/h
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FÚTBOL. PRIMERA NACIONAL

Estudiantes retomó los entrena-
mientos en la Ciudad Deportiva
Pablo Aimar ayer por la tarde a
pesar de las condiciones climáti-
cas.
Con aires de alegría y la mente

puesta en un nuevo rival de turno,
los de la ciudad entrenarán hasta
el sábado y luego Iván Delfino de-
terminará quiénes saldrán a la
cancha para enfrentar a Defenso-
res de Belgrano el domingo desde
las 19.30 en el Candini.
Para la fecha, AFA ya determinó

los árbitros y el principal será Nel-
son Sosa. Como asistente 1: Matías
Bianchi, asistente 2: Federico Cue-
llo y como cuarto árbitro: Enzo
Silvestre.
Se espera que el domingo el pue-

blo Celeste acompañe esta racha
positiva que transita el equipo
alentando de local y con la ilusión
intacta de seguir dando pelea en
los puestos de arriba en la Zona B.
Sobre lo que se viene y el pre-

sente del plantel, en diálogo con
Puntal estuvo el autor del primer
gol para los Celestes en Chacarita.
Juan Antonini abrió el marcador
en San Martín y ahora se propone
seguir trabajando y mejorando
para escalar y mantener su regua-
laridad bajo las órdenes del DT
santafesino.
La última victoria significó la se-

gunda para el equipo, que con-
duce Delfino llegó de esta manera
a los ocho puntos y se metió en
zona de clasificación de la Zona B.

-¿Qué balance podés hacer del
cruce con Chacarita en la úl-
tima presentación del equipo? 
-El partido con Chacarita creo

que fue muy positivo. Fuimos de
menor a mayor, nos fuimos en-
contrando en el partido. Una vez
que pudimos acomodar la ventaja
nos acomodamos mejor y fuimos
manejándolo. En el segundo
tiempo tuvimos varias situaciones
para sacar ventaja pero tal vez no
lo logramos por diferentes moti-
vos. Lo bueno es que sobre el final
se dio y nos pudimos traer los tres
puntos para Río Cuarto. 
-Llegó el primer gol y te tuvo

como protagonista esperando
para dar el zarpazo, ¿cómo lo
viviste? ¿Cómo se dio?
-Llegó mi primer gol, sí; estoy

muy contento por eso y con poder
sumar para el equipo. Uno siem-
pre cuando sube al área con esa
pelota detenida va con esa ilusión

de poder conectar y que la pelota
termino en gol y por suerte se me
dio. Espero que sea el primero de
mucho.
-¿Cómo ves al equipo dentro y

fuera de la cancha? ¿Qué bus-
can ahora para lo que resta de

la competencia?
-Yo veo un grupo muy unido en

el día a día. Se nota mucho y se la
pasa muy bien, y eso se ve refle-
jado cunado salimos a competir
los fines de semana. El equipo se
está buscando consolidar ahí
arriba para poder pelear eso que
el club se merece y sueña hace
tanto tiempo.
-¿Cómo ves el torneo y la diná-

mica que lleva? Vos, personal-
mente, ¿cómo lo estás viviendo
con la vuelta al ritmo y bus-
cando regularidad?
-El torneo es de por sí muy com-

petitivo, yo miro mucho la catego-
ría y todos los partidos son muy
trabados y duros y nadie te regala
nada. Yo en lo personal estoy con-
tento con la continuidad que estoy
teniendo y con los minutos juga-
dos. Uno siempre intenta entre-
narse y dar lo mejor para lograr
eso. 
-Sobre el próximo rival de

local, Defensores de Belgrano,
¿Cómo se preparan? ¿Qué espe-
ran del cruce?
-Defensores siempre es protago-

nista en la categoría, pelea arriba
y arrancaron muy bien ahora.
Pero bueno, nosotros buscaremos
la forma de preparar el mejor par-
tido para salir a defender los tres
puntos que queremos dejar en
nuestra casa. Queremos seguir ha-
ciéndonos fuertes acá y poder
sacar otro partido adelante con
nuestra gente el fin de semana.
Queremos seguir trabajando, dar
lo mejor y demostrar que Estu-
diantes tiene grandes jugadores
defendiendo su escudo en la cate-
goría.

Juan Antonini: “El equipo siempre
buscará consolidarse y pelear arriba”
El defensor villeguense, autor del primer gol en San Martín en la última presentación del equipo, analizó ese
partido y vaticina lo que será el fin de semana de local. “Sabemos que queda mucho por mejorar”, afirmó

El domingo desde las
19.30, los Celestes serán
locales de Defensores de
Belgrano por la fecha 6
en Primera Nacional.
Juan Antonini asegura
que será una nueva fecha
clave del torneo. 

Redacción Puntal

A los 21’ del PT Juan Antonini abrió el marcador y lo cerró el paraguayo Ferreira para conseguir tres valiosos puntos sobre Chacarita.

Los damnificados por el tempo-
ral en Bahía Blanca atraviesan
por estos días diversas necesida-
des, principalmente aquellas
personas cuyas viviendas se en-
cuentran en las zonas más bajas
del distrito y perdieron gran
parte de sus pertenencias. Por
esta razón, se juntan donaciones
en todo el país para asistir a las
familias afectadas y uno de los
puntos de recepción en la ciudad
es Estudiantes de Río Cuarto.
En el club de la Avenida España

están receptando donaciones
para enviar a la localidad afec-
tada e informan que los centros
de contención de damnificados
están necesitando mayormente
agua envasada, pañales, abrigo,
frazadas, lavandina y productos
de limpieza, alimentos, entre
otros elementos.

A los clubes deportivos de Pri-
mera Nacional y de Liga Profesio-
nal también se sumaron en la
colecta distintas ONG’s, parro-
quias e iglesias y otros centros de
acopio que luego trasladarán la
ayuda hacia el destino afectado.
Estudiantes también receptará

hasta el día del partido del pró-
ximo domingo por la fecha 6 en el
Estadio Ciudad de Río Cuarto. En
los ingresos al Estadio habrá vo-
luntarios receptando todo lo que
los vecinos de la ciudad acerquen.
En lo que refiere a la semana, po-

drán hacerlo hasta el sábado inclu-
sive en la oficina de atención de
socios. Los horarios son de 9.00 a
12.30 por la mañana y de 16.30 a
20.30 por la tarde. Los Celestes
muestran una vez más solidaridad
y enviarán en los próximos días
todo lo recolectado para Bahía. 

Donar para Bahía Blanca en Estudiantes: cómo colaborar con los afectados

Juntos por Bahía.
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Posiciones Torneo Apertura

Equipo              Pts.            PJ            PG        PE           PP             GF         GC

Banda Norte 3 1 1 0 0 2 0 

Renato Cesarini 3 1 1 0 0 2 0

Ateneo Vecinos 3 1 1 0 0 2 1

Lutgardis Riveros 3 1 1 0 0 1 0 

Belgrano (VM) 3 1 1 0 0 1 0 

Estudiantes 3 1 1 0 0 1 0

Ind. Dolores (GC) 3 1 1 0 0 1 0 

Belgrano (CM) 1 1 0 1 0 1 1

Atl. San Basilio 1 1 0 1 0 1 1 

Atenas 1 1 0 1 0 0 0 

Everton Club (CM) 1 1 0 1 0 0 0 

Atl. Adelia María  0 0 0 0 0 0 0 

San Martín (VM) 0 0 0 0 0 0 0

Charrense FC 0 1 0 0 1 1 2

Municipal (AM) 0 1 0 0 1 0 1

Acción Juvenil 0 1 0 0 1 0 1

Toro Club (CM) 0 1 0 0 1 0 1

Dep. Río Cuarto 0 1 0 0 1 0 1 

Atl. Sampacho 0 1 0 0 1 0 2  

Lautaro Roncedo 0 1 0 0 1 0 2

Próxima Fecha (segunda)

Atl. Sampacho vs. Belgrano (VM) 

Municipal (AM vs. Everton Club 

Atenas vs. Dep. Río Cuarto 

Lutgardis Riveros vs. Ind. Dolores 

Acción Juvenil vs. Charrense FC 

Ateneo Vecinos vs. Lautaro Roncedo

Banda Norte vs. Estudiantes 

Toro Club (CM) vs. Atl. Adelia María 

San Martín (VM) vs. Atl. San Basilio

Renato Cesarini vs. Belgrano (CM) 

Resultados  fecha 1

Atlético AM vs. San Martín ( juegan hoy)

Belgrano (CM)  1-1 Atl. San Basilio 

Belgrano (VM) 1-0 Municipal (AM)    

D. Río Cuarto 0-1 Lut. Riveros

Charrense FC 1-2 Ateneo Vecinos 

Everton Club 0-0 Atenas 

Renato Cesarini 2-0 Atl. Sampacho 

Ind. Dolores 1-0 Acción Juvenil 

Lautaro Roncedo 0-2 Banda Norte 

Estudiantes 1-0 Toro Club (CM)

Promedios

Equipo           Pts .    PJ      Prom.

Renato Cesarini 3 1 3.000 

Acción Juvenil 168 75 2.240 

Banda Norte 69 39 1.769 

Toro Club (CM) 129 75 1.720 

San Martín (VM) 125 74 1.689 

Estudiantes 120 75 1.600 

Lut. Riveros 115 75 1.533

Laut. Roncedo 109 75 1.453 

Belgrano (VM) 106 75 1.413 

Everton Club 104 75 1.387 

Municipal (AM) 102 75 1.360 

Atenas 100 75 1.333

Ateneo Vecinos 98 75 1.307 

Atl. San Basilio 96 75 1.280 

Atl. Adelia María 91 74 1.270 

Atl. Sampacho 93 75 1.240 

Dep. Río Cuarto 82 75 1.093 

Belgrano (CM) 42 39 1.077 

Ind. Dolores (GC) 80 75 1.067 

Charrense FC 0 1 0.000 

Nota: El último desciende a la Primera Di-
visión B. El otro descenso es por tabla
anuel

fúTboL. FEDERAL A Y LIGA REGIONAL

La primera fecha del torneo
Apertura “Rubén Ferrari” se com-
pletará esta noche cuando salga a
escensa San Martín de Vicuña Ma-
ceknna, que debutará como visi-
tante de Atléticio Adelia María,
luego de clasificar para los cuartos
de final del torneo Pronvincial.
El encuentro se jugará desde las

22 (las terceras desde las 20.30 en
dos tiempos de 35 minutos) y Nico-
lás Riveros será el árbitro.
San Martín viene realizando una

gran campaña en el Provincial y en
octavos de final dejó en el camino
por penales a Huracán de Labou-
laye. 
En la próxima instancia de esta

competencia el Santo -que quedó
como el mejor clasificado- se me-
dirá como local ante Complejo De-
portivo de Justiniano Posse.

Tras clasificar a cuartos de final del
Provincial, San Martín de Mackenna
debuta en el torneo Apertura
El Santo será
visitante de Atlético
Adelia María. El
partido se jugará
desde las 22 con 
el arbitraje de 
Nicolás Rivero

Redacción Puntal

Redacción Puntal

San Martín empató 2 a 2 con Huracán de Laboulaye y se impuso por penales para
clasificar a los cuartos de final del torneo Provincial.

Sportivo Atenas transitas las
últimas horas previas para el
debut en lo que será su tercera
participación en el Torneo Fe-
deral A.
El Albo se presentará en el

certamen el próximo viernes
cuando reciba a San Martín de
Mendoza, en partido que está
previsto que se juegue en el es-
tadio 9 de Julio a partir de las
21.00, y corresponde a la zona
2.
Pensando en el partido del

viernes, esta noche el plantel
que dirige Gastón Leva reali-
zará una práctica de fútbol en
la que el entrenador ultimará
los detalles y definirá los once
que saldrán al campo de juego
ante el Chacarero mendocino,
un viejo conocido desde las
épocas de los viejos torneos
Argetino B.

La primera fecha

La primera fecha de la zona 2
-cuya programación se oficiali-
zará hoy- tiene los siguientes
partidos:

Atenas vs. San Martín.
Costa Brava vs. Juventud

Unida Universitario.
Sp. Estudiantes vs. Argentino

de Monte Maíz.
Ciudad Bolívar vs. Huracán

Las Heras.
Libre: Gutiérrez de Mendoza.

El torneo

El torneo se jugará en cuatro
zonas -dos de diez y dos de
nueve-. Se enfrentarán todos
contra todos a dos ruedas.
En la zona de diez, los cinco

primeros clasificarán para la
Zona Campeonato. Los otros-
para la Reválida. Mientras que
en la de nueve equipos, serán
los cuatro primeros los que
clasifiquen a la zona Campeo-
nato y ya -además de tener la
chance de ascender- aseguran
la permanencia y jugarán por
la clasificación para la Copa
Argentina.
Al final del torneo, dos equi-

pos ascenderán a la Primera
Nacional, mientras que cuatro
serán los que pierdan la cate-
goría y deban disputar el Tor-
neo Regional Federal
Amateur.

Atenas, en 
la cuenta
regresiva para
el debut ante
San Martín 
de Mendoza
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Andrés Yllana pasó de tocar el
cielo con las manos a irse sin es-
calas al infierno, ya que luego de
conquistar la Primera Nacional
con Aldosivi, no pudo revalidar
los resultados en Primera División
y fue despedido de su cargo sin
conocer la victoria en el Torneo
Apertura 2025.
La derrota ante Tigre por 2-0 en
el José María Minella terminó por
marcar el final del entrenador al
mando del plantel de la entidad
marplatense.
Andés Yllana no se presentó a
dirigir la práctica en el predio de
Punta Mogotes y tras reunirse con
la dirigencia tomó la determina-

ción de dar un paso al costado,
luego de sumar solo dos empates
y siete derrotas en la máxima ca-
tegoría.
Si bien no es sorpresivo, ya que
en el fútbol argentino los entrena-
dores desfilan ante los malos re-
sultados, sí dejó un sabor
agridulce, ya que, tras la derrota,
frente a Tigre manifestó sus fuer-
zas para continuar en el cargo.
"En lo personal estoy fuerte y
convencido de lo que hago. Hay
que hacerlos crecer en confianza
a los jugadores porque de eso se
trata. Para que las cosas salgan to-
davía mejor de lo que vienen sa-
liendo para empezar a hacer

puntos", explicó.
El Tiburón ahora deberá buscar
un reemplazante, ya que en lo in-
mediato con una visita de riesgo
ante el puntero Argentinos Ju-
niors (viernes 14/03, a las 19) y se
medirá con Gimnasia y Tiro de
Salta en su estreno en la Copa Ar-
gentina (miércoles 19, a las 15:45,
en la cancha de Arsenal en Sa-
randí) junto a la necesidad de
sumar para despejar los fantas-
mas del descenso.
Los principales candidatos que
sonaron son Sebastián Méndez,
Alejandro Orfila, Julio César Fal-
cioni, Leonardo Carol Madelón y
Gustavo Coleoni.

Aldosivi no levanta cabeza y despidió a su director técnico Andrés Yllana

Guillermo asumiría hoy oficialmente como nuevo DT del equipo de Liniers.

Boca al país para firmar su con-
trato y ser anunciado hoy como el
flamante entrenador.
Para arribar a Liniers, uno de los
pedidos que les hizo Barros Sche-
lotto a los dirigentes es que se ad-
quieran cuatro jugadores de
jerarquía en junio para afrontar
una hipotética llave de octavos de
final de la Copa Libertadores de
América de la cual Vélez conocerá
sus rivales el lunes.
El delantero multicampeón con
Boca estará acompañado por su
mellizo Gustavo como lo fue en
toda su carrera. Además de su her-
mano como ayudante de campo,
el otro en el puesto será el ex me-
diocampista ofensivo campeón
con Vélez, Boca e Independiente,
Federico Insua, que viene de rom-
per relación laboral con el entrena-
dor del ́ Xeneize´, Fernando Gago.
Por su parte, el entrenador de ar-
queros será Juan José Romero que
trabajó con los Barros Schelotto en
Boca entre 2016 y 2018 y en Los
Ángeles Galaxy de Estados Unidos
entre 2019 y 2020. Además, inte-
gró el cuerpo técnico de Alejandro
Sabella en su etapa como entrena-
dor de la Selección argentina entre
2011 y 2014.
Además, Pablo Matamalas será el
preparador físico y viene de ser el
asistente de Javier Valdecantos,
hombre importante en los cuerpos
técnicos de Guillermo Barros Sche-
lotto pero que se quedó trabajando
en el proyecto de selecciones de
Paraguay.

Agen cia NA

Tras varios idas y vueltas,
Guillermo Barros Schelotto
será el entrenador de Vélez

El entrenador Guillermo Barros
Schelotto ocupará el cargo de di-
rector técnico de Vélez Sarsfield
tras varios idas y vueltas y el ciclo
de Sebastián Domínguez que fina-
lizó el pasado domingo 2 de marzo
cuando perdió 2-0 ante Huracán
por la octava fecha del Torneo
Apertura de la Liga Profesional de
Fútbol.
Tras un pésimo arranque de la
defensa del título de campeón
local con seis derrotas, dos empa-
tes y sin goles en ocho fechas, el
entrenador Sebastián Domínguez
renunció al cargo en Vélez a tan
solo tres meses de haber asumido
y la dirigencia del ´Fortín´ tuvo
que salir a la búsqueda de un re-
emplazante.
Luego de que el entrenador de la
Reserva, Marcelo Bravo, dirija al
primer equipo en la victoria por 1-
0 ante San Martín de San Juan el
pasado viernes en condición de
local, la Comisión Directiva logró
llegar a un acuerdo con Guillermo
Barros Schelotto para que se con-
vierta en el nuevo entrenador del
vigente campeón del fútbol argen-
tino.
A pesar de haber acordado su lle-
gada, el entrenador voló de Argen-
tina a Estados Unidos el fin de
semana y ese viaje pareció haber
trabado la operación. Sin em-
bargo, el exdirector técnico de

Llega acompañado de su mellizo Gustavo y se
sumará Federico Insúa, excolaborador de Gago

FÚTBOL. LIGA PROFESIONAL

El delantero de Racing Luciano
Vietto confesó que pensó en "lar-
gar el fútbol" antes de su retorno al
club de Avellaneda a mitad del año
pasado.
Tras su ida de Racing al Villarreal
de España en julio de 2014, el fut-
bolista cordobés jugó en varios
equipos de la Primera División del
fútbol español y recaló en Arabia
Saudita en 2020, época donde em-
pezó a pensar en dejar la actividad
profesional.
"Mi segundo año en Arabia fue
durísimo. Hasta pensé en largar el
fútbol. Me parece increíble pero en
algún momento lo pensé... Y en
Europa entraba a la cancha y no
me encontraba, la pasaba mal, no
me sentía como enfocado en el fút-
bol. No sabía lo que estaba ha-
ciendo dentro de la cancha. Parece
increíble que siendo joven se me
pasara eso por la cabeza. Si me es-
cuchas a mí o a varios futbolistas,
verás que tuvieron ese tipo de pro-
blemas. Suelen pasar ese tipo de
cosas y se necesita ayuda" declaró
Vietto.
El delantero de 31 años continuó
con su relato y afirmó: "Hacía seis
meses yo estaba en España sin
saber qué hacer. Quería tomar la
decisión correcta. Tenes que pen-
sar en muchas cosas. Una vez aco-
modados todos esos miedos y la
incertidumbre, pude tomar la de-
cisión. Y estoy muy contento con
la decisión que tomé. Mi mujer es
española, venir a Argentina con
todo lo que se habla fuera del país,
de lo que es la inseguridad, ese
tipo de cosas. Después pienso que
no es tan así como se habla afuera.
Volví a la Argentina y la veo muy

Vietto, que estuvo a punto de dejar, dijo que ahora está en su momento más feliz.

Luciano Vietto confesó que
pensó en "largar el fútbol"
antes de su retorno a Racing
Agencia NA

linda, muy bien. Y también hay
una cuestión que el fútbol argen-
tino no es fácil".
"Estoy en el momento más feliz
de mi carrera por lo que vivo en
Racing, por todo lo que me está ge-
nerando. Es el momento que más
estoy disfrutando. Y no sólo pasa
por los futbolístico, hay algo senti-
mental: puedo estar con mi fami-
lia, que viene a la cancha con mis
hijos. Me está tocando participar
bastante, estamos consiguiendo tí-
tulos. No me tocó en otro mo-
mento de mi carrera tener una

situación similar a ésta" añadió en
diálogo con Olé el oriundo de la
ciudad cordobesa de Balnearia.
Sobre su presencia en el clásico

de Avellaneda del domingo ante In-
dependiente, el delantero declaró:
"Jugué desgarrado la final con Bo-
tafogo en Brasil y agravé la lesión.
No quiero volver a esforzarme y
perderme otros tres o cuatro parti-
dos, porque al final estaría jugando
un partido cada un mes y no estoy
al 100% tampoco. Si me siento en
condiciones voy a jugar, y si no,
voy a esperar alguna semana más".
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River denunció penalmente
al magnate estadounidense
Foster Gillett y el empresario
Guillermo Tofoni debido a la
frustrada venta de Rodrigo Vi-
llagra.

"La maniobra desplegada por
los empresarios causó graves
perjuicios al patrimonio del
club. Se consideraba desbara-
tamiento de derechos acorda-
dos", afirmó River.

La situación entre el empre-
sario estadounidense y el
equipo de Núñez estuvo en un
momento complejo, puesto
que, en la negociación por el
jugador, el grupo inversor del
norteamericano debería des-
embolsar 10 millones de dóla-
res para la rescisión del
contrato de Villagra, pero el di-
nero no apareció. Por este mo-
tivo, el jugador y el elenco
porteño optaron por dar de
baja el acuerdo.

El grupo inversor intentó rea-
lizar una maniobra que ter-
minó sin un objetivo en
concreto. El "Millonario" le
vendió el 50% del pase del
pase del futbolista al CSKA de
Moscú por 5 millones de dóla-
res.

A pesar de cerrar la venta,
River analizó que podría ven-
der a Villagra por un monto
mayor. Por este motivo, en el
reclamo a Foster, la banda de
Núñez aclaró que uno de los
motivos era los "graves perjui-
cios al patrimonio del club ".

Además, no es el primer caso
que terminó con un futbolista
sin la posibilidad de entrenar y
un club que no recibió el
monto acordado.

River denuncia a
Foster Gillett y
Guillermo Tofoni 
por perjuicios
económicos

fútBoL

Barcelona avanzó a los cuartos de
final de la Champions League tras
vencer 3 a 1 al Benfica en Montjuic,
cerrando la serie con un global de
4 a 1.

Raphinha anotó un doblete y La-
mine Yamal también se hizo pre-
sente en el marcador. Ahora, el
equipo de Hansi Flick espera por
Aston Villa o Club Brugge en la si-
guiente ronda.

El Blaugrana abrió el marcador a
los 10 minutos cuando un intento
fallido de Lamine Yamal se convir-
tió en asistencia para Raphinha.

Sin embargo, Benfica empató rá-
pidamente con un cabezazo de Ni-
colás Otamendi tras un córner.

A los 27, Yamal volvió a ser clave,
salvando un balón en la banda y
definiendo con un gran remate al
ángulo.

Antes del descanso, un contra-
golpe de Alejandro Balde permitió
que Raphinha sellara el 3 a 1.

En la segunda mitad, Barcelona
controló el ritmo y Benfica no
logró descontar.

Pavlidis marcó un gol anulado
por offside y Zeki Amdouni tuvo
una oportunidad que Jules Koundé
despejó en la línea.

Inter, Psgy Bayern Múnich

Inter de Milán superó al Feyeno-
ord con un global de 4 a 1 y se en-
frentará al Bayern Múnich en la
siguiente ronda, tras la contun-
dente eliminación del Bayer Lever-
kusen por 5 a 0.

En el Giuseppe Meazza, el equipo
de Simone Inzaghi llegó con ven-
taja de 2 a 0 y la amplió rápida-
mente con una jugada individual
de Marcus Thuram.

Feyenoord empató con un penal

Barcelona  se metió en cuartos
de final de la Champions League
Eliminó a Benfica.
Fue por un global 
de 4 a 1 tras el 
1 a 0 de la ida en
Portugal. Bayern
Múnich, PSG e Inter
también avanzaron

Agencia NA

Barcelona no dejó dudas en la serie ante Benfica y se metió entre los ocho mejores.

Leandro Paredes renovó su con-
trato con la Roma hasta mediados
de 2026, pero tendría una cláusula
que lo acercaría a Boca, el club
que lo vio nacer como profesional.

"AS Roma se complace en anun-
ciar que Leandro Paredes ha reno-
vado su contrato con el club hasta
el 30 de junio de 2026", detalló el
club en su comunicado.

Paredes, que es una pieza funda-
mental para el director técnico

Lionel Scaloni en la Selección ar-
gentina, llegó a la Roma a media-
dos de 2023, proveniente de la
Juventus de Italia, aunque tam-
bién había tenido un paso por la
Loba durante las temporadas
2014/15 y 2016/17.

En el último mercado de pases,
Paredes estuvo muy cerca de con-
vertirse en jugador de Boca, aun-
que finalmente todo quedó en la
nada.

En la actual temporada, Paredes
lleva disputados 26 partidos entre
la Serie A, la Copa Italia y la UEFA
Europa League, aunque solo
anotó un gol y brindó dos asisten-
cias.

Pese a que esta noticia parece
alejar a Paredes de Boca, hay un
aspecto que podría mantener la
ilusión intacta para los fanáticos
xeneizes, ya que el contrato ten-
dría una cláusula que obligaría a la

Roma a transferirlo en caso de que
desde el club que tiene como pre-
sidente a Juan Román Riquelme
realice una oferta de 3,5 millones
de euros.

Es por esto que aún no se debe
descartar la presencia de Leandro
Paredes en Boca durante el Mun-
dial de Clubes, que se llevará a
cabo en Estados Unidos entre el 14
de junio y el 15 de julio de este
año.

Paredes renovó su contrato con la Roma, pero tendría una cláusula que lo acercaría a Boca

convertido por Jakub Moder, pero
Inter sentenció el 2 a 1 final con
otro penal ejecutado por Hakan
Calhanoglu, tras una dudosa in-
fracción de Beelen sobre Taremi.

Bayern Múnich, que ya había go-
leado en la ida, aseguró su pase
con un 2 a 0 en la vuelta.

Harry Kane abrió el marcador en
el segundo tiempo tras un tiro libre

de Joshua Kimmich, y luego asistó
a Alphonso Davies para el 2-0 defi-
nitivo.

El Bayer Leverkusen intentó reac-
cionar sin éxito, incluso con un dis-
paro al travesaño de Jamal Musiala.

En tanto París Saint Germain le
ganó 1 a 0 a Liverpool lo que mo-
tivó la definición por penales y ahí
clasificó el equipo francés.
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AUTOMOVILISMO

La 75ª temporada de la Fórmula
1 comenzará el próximo fin de se-
mana con el Gran Premio de Aus-
tralia, en Melbourne, en el circuito
mixto de Albert Park, trazado en
derredor del parque del mismo
nombre, con un recorrido de 5.278
metros de longitud, y se corre a 58
vueltas para cumplir con 306,124
km que es el recorrido mínimo exi-
gido a la categoría.
El circuito, construido entre 1993

y 1995, tuvo su primer Gran Pre-
mio de Australia en 1996, con un
amplio dominio del equipo Wi-
lliams de esa época, con pole posi-
tion y record de vuelta en carrera
de Jackes Villenueve y triunfo de
Damon Hill, también con Wi-
lliams. 
En el último año, la pole position

fue para el cuádruple campeón
Max Verstappen (Red Bull) y el
triunfo en el Gran Premio fue para
Carlos Sainz (Ferrari), en su re-
greso a las carreras luego de su
operación de apéndice, ocurrida
durante el primer día de activida-
des del Gran Premio de Arabia
Saudita, 15 días antes.
La nueva temporada de la Fór-

mula 1, última de un periodo nota-
ble con un reglamento que utilizó
unidades de potencia con motores
de combustión interna turbo com-
primidos y también con propul-
sión eléctrica que aumentaba la
potencia en ciertos y determina-
dos momentos, hizo autos grandes
de tamaño y un tanto difíciles de
conseguir los rendimientos ópti-
mos. 
Para el próximo 2026 hay una

nueva reglamentación donde
habrá nuevos autos y nuevos mo-
tores, con otras especificaciones
técnica. Por esta razón, este año se
prevé que los equipos no gastarán
grandes fortunas en nuevos des-
arrollos, sólo se gastará en actuali-
zar los presentes, dejando gran

parte de sus presupuestos para uti-
lizarlos en los desarrollos para el
2026.

El dato saliente

Entre las grandes novedades de
la categoría, está el cambio de
equipo de Lewis Hamilton, que
dejó Mercedes luego de 12 años
para pasar a Ferrari, acompa-
ñando a Charles Leclerc en los
autos italianos. Esta incorporación
provocó el desplazamiento de Car-
los Sainz, que se incorporó a Wi-
lliams, pensando más en 2026 con
el desarrollo del motor de Merce-
des para la escudería inglesa.
También, desde esta carrera se

produce el ingreso del notable in-
geniero Adrian Newey, que llega al
equipo inglés Aston Martin a traba-
jar en el desarrollo del auto para
2026 y tratar de llevar a la marca
de Stroll a pelear por el título.
Newey llega con un palmarés que
lo avala como el ingeniero estrella
de la categoría, luego de haber
conseguido que sus autos lograron
los campeonatos mundiales de
constructores en 1992, 1993, 1994,
1996 y 1997 con Williams, 1998 con
McLaren, y con Red Bull obtuvo
los torneo de 2010, 2011, 2012,

2013, 2022 y 2023.
Los pilotos que obtuvieron el tí-

tulo con autos diseñados por
Adrian Newey fueron: 1992 Nigel
Mansell, 1993 Alan Prost, 1996
Damon Hill, 1997 Jackes Ville-
nueve, 2010 y 2011 Mika Hakkinen,
2010, 2011, 2012 y 2013 Sebastian
Vettel y con Max Verstappen en
2021, 2022, 2023 y 2024.
El argentino Franco Colapinto,

nuevo piloto de reserva del equipo
Alpine, estará en los boxes del
equipo durante el fin de semana
del Gran Premio de Australia,
como en cada competencia del
año, siempre dispuesto para suplir
en caso de necesidad a cualquiera
de los dos pilotos titulares, Pierre
Gasly o Jack Doohan.
En la temporada 2025 estarán

debutando oficialmente en la cate-
goría, Andrea Kimi Antonelli (Mer-
cedes), Isack Hadjar (Racing Bull)
y Gabriel Bortoleto (Kick Sauber),
mientras que entre los pilotos con
pocas carreras están: Jack Doohan
(Alpine) con sólo una carrera y Oli-
ver Bearman (Haas) con experien-
cia en Ferrari, reemplazando a
Carlos Sainz y en las últimas carre-
ras en Hass y Liam Lawson (Red
Bull), que corrió las últimas cinco
carreras en Racing Bull.

La nueva conformación de los
equipos de la Fórmula 1 2025:

McLaren: Nº 4 Lando Norris y
Nº 81 Oscar Piastri

Ferrari: Nº 16 Charles Leclerc y
Nº 44 Lewis Hamilton

Red Bull: Nº 1 Max Verstappen
y Nº 30 Liam Lawson

Mercedes: Nº 63 George Russell
y 12 Andrea Kimi Antonelli

Aston Martin: Nº 14 Fernando
Alonso y Nº 18 Lance Stroll

Alpine: Nº 10 Pierre Gasly y Nº
7 Jack Doohan

Racing Bull: Nº 6 Isack Hadjar
y Nº 22 Yuki Tsunoda

Hass: Nº 31 Esteban Ocon y Nº
87 Oliver Bearman

Williams: Nº 23 Alexander
Albon y Nº 55 Carlos Sainz

Kick Sauber: Nº 27 Niko Hul-
kenberg y Nº 5 Gabriel Bortoleto

Así será la actividad del fin de

semana (en tiempos de Argen-
tina): 
Jueves 13 a las 22:00 hs., la pri-

mera práctica libre, el viernes a
las 02:00 hs. la segunda práctica
libre. La tercera tanda libre será el
viernes a las 22:00 hs., la clasifica-
ción se realizará el sábado a las
02:00 hs. y el domingo, a la 01:00
hs. se largará el Gran Premio de
Fórmula 1, a 58 vueltas al circuito
de 5.278 metros.

Alpine confirma a 
Kush Maini como 

cuarto piloto de reserva

El equipo Alpine confirmó como
cuarto piloto de reserva al único
representante de la India, Kuxh
Maini, quien ya forma parte del
equipo de pilotos jóvenes de Al-
pine desde octubre de 2023.
El piloto india se suma a Franco

Colapinto, Paul Aron y Ryo Hira-
kawa como piloto de reserva y
participará en el trabajo del simu-
lador mientras realiza pruebas en
pista con autos anteriores.
Todos estarán listos como res-

paldo, en caso de que los titula-
res, Pierre Gasly o Jack Doohan,
tengan alguna situación que no
les permita correr.

La Fórmula 1 inicia su 75ª temporada 
con el Gran Premio de Australia
El arranque de un
año que verá el
debut de Lewis
Hamilton en Ferrari
y Carlos Sainz en
Williams. Franco
Colapinto estará
como piloto de
reserva en el box 
del equipo Alpine

Por Redacción PPC.  Especial para Puntal

Entre las grandes novedades de la categoría para esta temporada está el cambio de equipo de Lewis Hamilton, que dejó Mercedes luego de 12 años para pasar a Ferrari.
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RUGBY

El seleccionado argentino de
rugby seven, Los Pumas 7s, ya se
prepara para afrontar la quinta
etapa del Circuito Mundial
2024/2025.

Luego de conquistar el oro en
Perth y Vancouver, el equipo diri-
gido por Santiago Gómez Cora bus-
cará extender su racha triunfal en
el Seven de Hong Kong, que se dis-
putará entre el 28 y el 30 de
marzo.

Argentina compartirá el Grupo A
junto a Irlanda, Estados Unidos y
Fiji. Su debut será ante el combi-
nado europeo el viernes 28 de
marzo a las 2:11 de la madrugada
(hora argentina), mientras que su
segundo partido será ante el selec-
cionado norteamericano a las 5:21.

Cerrará la fase de grupos el sá-

bado 29 a la 1:11 ante Fiji, una de
las potencias de la especialidad. Si
logra avanzar a los playoffs, dispu-
tará los cuartos de final ese mismo
día, con la posibilidad de jugar las
semifinales y la gran final el do-
mingo 30, en busca de su tercer tí-
tulo consecutivo.

El equipo nacional lidera en soli-
tario la tabla del Circuito Mundial
con 68 puntos y ya se aseguró su
participación en la Gran Final que
será en  Los Ángeles, donde com-
petirán los ocho mejores equipos
del ranking.

En cuanto a la preparación para
el torneo, el plantel retomó los en-
trenamientos en Buenos Aires con
una novedad importante: el re-
greso de Lautaro Bazán Vélez. El
cordobés, que tras los Juegos Olím-
picos de Tokio 2020 se había vol-
cado al rugby de 15, decidió
retornar a la modalidad seven y

Los Pumas 7s, tras los títulos en Perth y
Vancouver, apuntan al Seven de Hong Kong
La quinta etapa del Circuito Mundial se jugará entre el 28 y 30 de marzo. Argentina compartirá Grupo con
Irlanda, Estados Unidos y Fiji. El seleccionado albiceleste lidera la tabla y ya se aseguró su lugar en la Gran Final

Agencia NA

Los Pumas disputaron tres finales de las últimas cuatro etapas y se llevaron dos
títulos y un segundo lugar. 

podría ser una pieza clave para re-
forzar el equipo en la próxima
etapa del circuito.

Con un gran presente y un plantel

consolidado, Los Pumas 7s afron-
tan un nuevo desafío en Hong Kong
con el objetivo de seguir domi-
nando la temporada y acercarse a

su máximo objetivo: poder que-
darse con el Circuito Mundial de
Seven por primera vez en su histo-
ria.
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✝
JOSÉ IGNACIO SILVEYRA

(q.e.p.d.)
Falleció el domingo 9 de marzo de
2025 en la ciudad de Río Cuarto a la
edad de 85 años. Confortado con los
auxilios de la Santa Religión y Ben-
dición Papal. Su Esposa: María Bea-
triz Maldonado; sus hijos: Gustavo y
Alejandra; sus hijos políticos: Lorena
Celiz y Luis Odorizzi; sus nietos: Ale-
xis, Ignacio, Camila y Milagros; su
bisnieto: Bruno, Familiares, amigos
y demás deudos comunican su falle-
cimiento y que sus restos mortales
fueron inhumados el lunes 10 de

marzo de 2025 a las 10.00 hs. en ce-
menterio De La Concepción  Río
Cuarto. Hogar de duelo: La Rioja
2131 – Río Cuarto. Exequias y Cere-
monial: Compagnucci Social.

✝
CARLOS GONZÁLEZ
(q.e.p.d.)

Falleció el día lunes 10 de marzo de
2025 en la ciudad de Río Cuarto a la
edad de 71 años, Confortado con los
auxilios de la Santa Religión y Ben-
dición Papal. Su hermano: Ricardo;
sus sobrinos, Familiares, amigos y
demás deudos comunican su falleci-

miento y que sus restos mortales
fueron trasladados ayer martes 11 de
marzo de 2025 a Cremaciones Río
Cuarto. Hogar de duelo: Trejo y Sa-
nabria 1758 – Río Cuarto. Exequias y
Ceremonial: Compagnucci Social.

✝
ROBERTO ISIDORO PÉREZ

(q.e.p.d.)
Falleció el domingo 9 de marzo de
2025 en la ciudad de Río Cuarto a la
edad de 68 años, Confortado con los
auxilios de la Santa Religión y Ben-
dición Papal. – Su Esposa: Rosa Bou-
doux; sus hijos: Pablo, Diego,

Celeste, Lorena, Paola y Darío; sus
hijos políticos; sus nietos: sus bisnie-
tos; sus hermanos: Hugo, Silvia y
Gladys; sus hermanos políticos:
Jorge y Daniel, familiares, amigos y
demás deudos comunican su falleci-
miento y que sus restos mortales
fueron inhumados el lunes 10 de
marzo de 2025 a las 11.00 hs. en ce-
menterio Parque Perpetual Río
Cuarto. Hogar de duelo: Pje. Moisés
Álvarez 989 – Río Cuarto. Exequias y
Ceremonial: Compagnucci Social.

AVISOS FÚNEBRES RÍO CUARTO

✝
ESCOBAR, MARÍA DEL VALLE

(q.e.p.d.)
Falleció el día 07 de marzo a la
edad de 48 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos fueron traslada-

dos a la localidad de Villa Santa
Rosa de Río Primero y fueron  inhu-
mados el día 08/03/2025 a las 17.00
hs. En el Cementerio de Diego
Rojas. D/P Derqui S/N – Diego de
Rojas – Río Primero.

✝
MAYORGA, NORMA HILDA

(q.e.p.d.)
Falleció el día 08 de marzo a la
edad de 81 años. Velatorio Empresa
Paviotti – Sala “Dalí” Casa Central.
Su homenaje finalizó a las 22.00 hs.
Sus restos fueron cremados el día
11/03/2025 a las 10.00 hs. En el Cre-
matorio Virgen de La Merced - To-
ledo. D/P José Martí 493 – Villa
María.

✝
GUTIÉRREZ BALDIVIEZO, VÍCTOR

(q.e.p.d.)
Falleció el día 08 de marzo a la
edad de 30 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Iglesia Hermanos
en Cristo. Sus restos fueron inhu-
mados el día 09/03/2025 a las
10.00 hs. En el Cementerio Parque
La Naturaleza. D/P Derqui Nº 410 –
Villa Nueva.

✝
FUMALE, CLAUDIO LUJÁN

(q.e.p.d.)
Falleció el día 08 de marzo a la
edad de 49 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala “Dalí” Casa
Central. Sus restos fueron inhuma-
dos el día 09/03/2025 a las 12.00
hs. En el Cementerio La Piedad   -
Exequias religiosas en la Sala Vela-
toria. D/P Salta 335 – Villa María.

✝
BAUTISTA, MERCEDES LIBIA

(q.e.p.d.)
Falleció el día 09 de marzo a la
edad de 56 años. Servicio Empresa
Paviotti  sala Ballesteros Sud. Sus

restos fueron inhumados el día
10/03/2025 a las 17.00 hs. En el Ce-
menterio  de Ballesteros Sud . D/P
Zona Rural S/N - Luca.

✝
BERSAN, ELVA ESTHER

(q.e.p.d.)
Falleció el día 09 de marzo a la
edad de 87 años. Velatorio Em-
presa Paviotti – Sala "Picasso" Casa
Central. Sus restos fueron inhuma-
dos el día 10/03/2025 a las 12.00 hs.
En el Cementerio La Piedad – Villa
María. D/P Quintana 1438 – Villa
María. 

✝
ZENING, ÚRSULA MÓNICA

(q.e.p.d.)
Falleció el día 10 de marzo a la
edad de 91 años. Servicio Empresa
Paviotti. Sus restos serán cremados
en el crematorio Virgen de La Mer-
ced – Toledo. D/P Remedios de Es-
calada 1867 – Villa María.

✝
SARTHES NELSAON FERMÍN

(q.e.p.d.)
El día 09-03-2025 dejó de existir a
los 75 años. Sus restos serán trasla-
dados a la localidad de Laborde. Su
Inhumación se realizó en el cemen-
terio - Laborde el día 10-03-2025 a
las 11.00 horas. Sin oficio religioso.
Domicilio Particular: Urquiza 224 /
Laborde. 

✝
HIDALGO OSCAR RAÚL

(q.e.p.d.)
El día 09-03-2025 dejó de existir a
los 86 años. Sus restos fueron vela-
dos en sala Coop de Ballesteros en
la localidad de Ballesteros -A.G.

Vásquez y Libertad. Su Inhumación

se realizará en el cementerio - Ba-

llesteros el día 10-03-2025 a las

10:00 horas. Sin oficio religioso.

Domicilio Particular: República Ar-

gentina 182 / Ballesteros. 

✝

DESIMONE SABASTIÁN LIONEL
(q.e.p.d.)

El día 11-03-2025 dejó de existir a

los 50 años. Sus restos no serán ve-

lados. Su Inhumación se realizará

en el cementerio - La Piedad, Villa

María el día 12-03-2025 a las 10.00

horas. Sin oficio religioso. Domici-

lio Particular: Ramonda y Via-

monte, Villa María. 

✝

LOZA FLORENCIO ARNOLDO
(q.e.p.d.)

El día 11-03-2025 dejó de existir  a

los 76 años. Sus restos Serán vela-

dos en sala C Casa Central en la lo-

calidad de Villa María. Su

Inhumación se realizará en Cemen-

terio Parque - Cem  Parq La Natura-

lezael día 12-03-2025 a las 09.00

horas. Sin oficio religioso. Domici-

lio Particular: Arturo M. Bas 07 /

Villa María. 

AVISOS FÚNEBRES VILLA MARÍA
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¿De qué se
acusa a cada
uno de los
imputados?

Leopoldo Luque
El hombre de 43 años era el
médico personal de Maradona
y fue quien solicitó su externa-
ción tras la cirugía por el hema-
toma subdural. Los fiscales
creen que el neurocirujano
omitió ofrecer información
sobre la salud de Diego a su fa-
milia, también habría falsifi-
cado una firma del
exentrenador en un pedido de
historia clínica. Además, Luque
está imputado de restarle im-
portancia a los síntomas com-
patibles con una insuficiencia
cardíaca, no seguir los contro-
les ni convocar a especialistas.

Agustina Cosachov
La psiquiatra está imputada
por haber falsificado un certifi-
cado médico de una visita que
nunca realizó. La profesional
indicaba a los enfermeros qué
dosis y qué medicamentos de-
bían proveerle a Diego.
La Fiscalía sostiene que Cosa-
chov, de 40 años, no reguló la
ingesta de la medicación de
forma personal y aseguró que
lo que ocurría era consecuen-
cia de "la espontánea decisión
del paciente"

Ricardo Almirón
El enfermero se encuentra
acusado de no cuidar a Mara-
dona (al igual que Gisela Ma-
drid). La orden que habrían
recibido de los médicos era "no
molestar al paciente”.

Pedro Pablo Di Spagna
El médico de 52 años está sin-
dicado de no controlar el es-
tado de salud de Maradona.
Según la acusación, solo habría
concurrido en dos ocasiones a
la casa del country de Tigre. 

Carlos Díaz
El psicólogo atendió al cam-
peón del mundo en México
1986 por pedido del abogado
Martín Morla.  De acuerdo a su
declaración, "nunca pudo
haber influido en la muerte" de
Maradona.

Nancy Edith Forlini
La mujer de 56 años era la co-
ordinadora de la gerencia de
cuidados domiciliarios en la
prepaga Swiss Medical. Tras la
última cirugía, la empresa de
medicina prepaga le brindó
servicios de cuidado a Mara-
dona en el country de Tigre.

Mariano Perroni
El jefe de los enfermeros se
encargaba de coordinar las ta-
reas a los dos profesionales im-
putados. Para los fiscales,
escribió planillas con informa-
ción que no coincidía con "el
real estado y atención médica
que Diego Maradona recibía".

Puntal

AUDIENCIAS. HABRÁ MÁS DE CIEN TESTIGOS Y EL PROCESO DURARÁ CINCO MESES 

Comenzó el juicio técnico contra
el neurocirujano Leopoldo Luque
y la psiquiatra Agustina Cosachov
por la muerte de Diego Armando
Maradona en el Tribunal Oral en
lo Criminal (TOC) número tres de
San Isidro.
En frente a los Tribunales de San
Isidro se congregó un gran grupo
de fanáticos para para pedir Justi-
cia. “Diego no se murió” y “Justicia
por Diego” son algunos de los can-
tos que repetían durante la jor-
nada de ayer. 
Pasaron cuatro años y dos meses
desde aquella fatídica tarde del 25
de noviembre de 2020. Maradona
murió a los 60 años, en una casa
del barrio privado San Andrés en
Tigre, según la autopsia, por un
edema agudo de pulmón y una in-
suficiencia cardíaca. Pero los fisca-
les lo escribieron en el expediente:
“Murió en una situación de des-
amparo” y “librado a su suerte”.
En el banquillo de los acusados
por presunto "homicidio simple
con dolo eventual" se encontraban
Luque, Cosachov, el enfermero Ri-
cardo Almirón, su jefe Mariano Pe-
rroni, el médico clínico Pedro
Pablo Di Spagna, la médica coordi-
nadora de Swiss Medical, Nancy
Edith Forlini y el psicólogo Carlos
Díaz.
Pasadas las 10:30, una hora des-
pués de lo previsto, el juez Maxi-
miliano Savarino dio inicio a la
primera audiencia del juicio por la
muerte de Maradona.
Tras la presentación de cada uno
de los imputados, el fiscal Patricio
Ferrari tomó la palabra y aseguró
que lo largo del juicio comproba-
rán con pruebas “sin fisuras” que
entre el 11 y el 25 de noviembre de
2020 Diego Armando Maradona
fue introducido en el lote 45 del
barrio San Andrés, Tigre, sin en-
contrarse en “el uso pleno de sus
facultades mentales” y sin poder
“decidir por su salud”, para una
internación domiciliaria.
“Hoy podemos decir que fue ca-

lamitosa”, aseguró el fiscal ante el
Tribunal, quien se refirió al grupo
de médicos como un “grupo de
improvisados”.
“Fue una internación domicilia-
ria temeraria, deficiente, sin pre-
cedentes. Ningún tipo de control

existió durante ese período que
terminó con la vida de Maradona”,
continuó.
El fiscal presentó una imagen del
día en que el astro del fútbol falle-
ció, el 25 de noviembre de 2020.
La foto, que muestra a Diego re-
costado en una cama en su casa de

Tigre, fue utilizada para ilustrar las
condiciones en las que se encon-
traba en esos momentos. “Así
murió Maradona”, expresó Ferrari
al mostrar la imagen.
Según el funcionario judicial, la
decisión de mantenerlo en esa si-
tuación y bajo cuidados médicos
deficientes fue clave para su falle-
cimiento.
Además, calificó la internación
domiciliaria de Maradona como
“calamitosa” y al equipo médico
responsable de “improvisados”.
“Fue una internación domiciliaria
temeraria, deficiente, sin prece-
dentes. Ningún tipo de control
existió durante ese período que
terminó con la vida de Maradona”,
aseguró ante el tribunal, y agregó
que los profesionales a cargo de la
salud del exfutbolista no tomaron
las medidas necesarias para evitar
una tragedia que, según él, fue
completamente evitable.
Fernando Burlando, el abogado
de Dalma y Giannina Maradona,

aseguró: “Vamos a escuchar cosas
que van a estremecer”.
“Lo que hicieron fue un asesi-
nato”, aseguró el letrado en comu-
nicación con Radio Mitre.
Además, consideró que el juicio
permitirá brindar muchas res-
puestas a la familia y a la sociedad,
pero quienes más ansían tener
una respuesta de la Justicia son sus
hijas.
“Lo internaron engañando a la

familia, en un lugar inapropiado,
sin ningún tipo de condición para
una internación domiciliaria, una
persona que tenía muchos proble-
mas de salud”, afirmó Burlando y
Sentenció: “Diego Armando Mara-
dona fue asesinado”.
Por su parte, tanto la defensa de
Luque, la abogada Mara Digiuni,
como la de Cosacohov, el doctor
Vadim Mischanchuk, adelantaron
que pedirá su absolución de todos
los cargos. “vamos a pedir la abso-
lución libre de culpa y cargo sea
cual sea la calificación exigida”.

Un gran número de fanáticos se hizo presente en Tribunales para exigir justicia.

Comenzó el juicio por la muerte
de Diego Armando Maradona
Los siete acusados son investigados por el delito de “homicidio simple por dolo eventual”.
El debate se extendió durante siete horas. Mañana será la próxima audiencia

“Diego Armando
Maradona fue
asesinado”, afirmó
Fernando Burlando,
abogado de Dalma y
Giannina.

Redacción Puntal

PuntalDalma y Giannina quebraron en llanto al ver la estremecedora  imagen de su padre fallecido.

para salir a la cancha, junto a la
frase: “Llegó el día. Este partido no
lo vas a jugar solo”. 
Gianinna, por su parte, compar-
tió una foto del perfil oficial de su
padre con la leyenda “Justicia por
Diego”, con la C escrita con la
banda de capitán.
Dalma  contó que viven el co-

mienzo del juicio con "mucha ansie-
dad" ya que  hace cuatro años que
esperan este momento. 

En su cuenta de Instagram,
Dalma compartió la historia de un
periodista deportivo donde apa-
rece una foto de Diego vistiendo la
camiseta argentina, preparándose

El reclamo de
justicia de Dalma
y Gianinna 
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TRAGEDIA. APARENTEMENTE HUBO UN FALLO EN LOS FRENOS

La localidad de La Carlota se en-
cuentra conmocionada tras la trá-
gica muerte de un transportista de
64 años, identificado como Walter
Alem. 
El hombre perdió la vida mien-

tras cargaba cereales en la planta
de la empresa AGD,  para luego
trasladar el cargamento hacia la lo-
calidad de Alejandro Roca, en un
accidente que involucró a su pro-
pio camión.
Según fuentes policiales, el hecho

ocurrió cuando el hombre intentó
subir a la cabina del vehículo, pero
resbaló del estribo y cayó al suelo.
En ese momento, el camión co-
menzó a moverse debido a un apa-
rente fallo en los frenos,
atropellándolo y arrastrándolo
aproximadamente 10 metros hasta
impactar contra una reja.
Personal policial y servicios de

emergencia acudieron al lugar,
pero solo pudieron constatar el fa-
llecimiento del conductor. La Poli-
cía Judicial intervino en el caso,
que quedó bajo la investigación de
la fiscalía de instrucción del tercer
turno de Río Cuarto, a cargo del se-
cretario Lucas Rosales. El hombre fue arrastrado durante diez metros, hasta que finalmente  el camión impactó contra una reja.

La Carlota: quiso subir a su camión,
se resbaló y murió aplastado
Un trabajador que cargaba cereales 
perdió la vida al ser atropellado por
el vehículo que él mismo manejaba

Redacción Puntal
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CASO LIAN
“Esto es peor que
un homicidio o un
secuestro”, afirmó
el abogado de la
familia, Darío
Baggini  LOCALES 3

BALANCE
Sachetto fue al
Concejo a dar su
informe: “Con
Auditoría Cerca
llegamos a 10
barrios”  LOCALES 2

El intendente Eduardo Accastello
se sumó este martes al pedido de
avanzar en leyes que favorezcan a
los biocombustibles.
Una pronunciación de similares

características había hecho horas
antes el gobernador de la Provincia
de Córdoba, Martín Llaryora, en el
marco de la Expoagro 2025, reali-
zada en la ciudad de San Nicolás de
los Arroyos.
Al respecto, el titular del Ejecutivo

municipal manifestó: “Comparto la
necesidad de implementar políticas
claras a nivel nacional sobre la pro-
ducción de biocombustibles y de
consensuar nuevas leyes para se-
guir industrializando la materia
prima”.
Luego de eso, exigió que el legis-

lativo avance en un proyecto que
permita aumentar el corte al 27%.
“Esa medida permitiría que plan-

tas como AcaBio, una de las mayo-
ras generadoras del sector, puedan

invertir para continuar industriali-
zando la materia prima y generar
puestos de trabajo”, expuso.
Desde la cumbre del sector agro,

el gobernador también había resal-
tado las potencialidades que ofrece
el sector de las bioenergías. 
“Es la gran revolución que el agro

tiene en materia de innovación e in-
dustrialización del producto prima-
rio, generando trabajo en los
pueblos del interior”, exteriorizó.
A lo que agregó: “Ya lo está ha-

ciendo Brasil, Estados Unidos y
otros países, que tienen políticas
muy claras. Nos estamos quedando
muy atrás y eso va a ser un gran
problema”.

Pavimento en el sector este

Antes de referirse al tema biocom-
bustibles, el intendente Accastello
visitó la Avenida Lorenzo Gilli, arte-
ria donde se construyen más de 750
metros de pavimento, camino a la
estancia La Negrita.
En dicho lugar, y en el marco del

Programa de Pavimentación en los

Redacción Puntal Barrios, se trabaja para mejorar la
infraestructura vial de dicha ave-
nida, donde también se emplaza,
varias cuadras antes, la Universidad
Tecnológica Nacional. 
Según indicó el mandatario, con

la obra de pavimentación que ya se
está ejecutando en el sector este de
la ciudad, van a verse beneficiados
vecinos de hasta cuatro barrios.
“Esta obra se concreta con el

aporte que hacen los vecinos, la
provincia y el municipio, porque
entre todos es más fácil. Acá se
harán más de 750 metros de pavi-

mento y abarca una parte del ba-
rrio Bello Horizonte, otra que da
hacia los Olmos y una parte hacia
Campo del Este, hacia la calle Costa
Rica y La Negrita”, precisó.
En este sentido, el jefe municipal

explicó que se trata de una obra in-
tegral, ya que se construirá un can-
tero a lo largo de toda la avenida
para contener el desagüe, lo que
permitirá un mejor y más rápido es-
currimiento de las aguas pluviales.
“Es una obra que vincula cuatro ba-
rrios, una arteria importante, que
va a tener más áreas de desagüe,

son obras estratégicas que estamos
haciendo en los barrios”*, con-
cluyó.

La palabra de los vecinos

El presidente del Centro Vecinal
de barrio Padre Mugica, Fernando
Serassio, se refirió a la obra en eje-
cuión. “Esta avenida es uno de los
dos accesos más importantes que
tenemos a la zona, y esta obra per-
mitirá que más vecinos circulen ya
que la otra salida que tenemos es
por avenida Perón. Estamos con-
tentos porque vemos que la obra
avanza, y que además de agilizar el
tránsito va a dar más seguridad
vial”, comentó.
Por su parte, la referente del ba-

rrio Campos del Este, Romina Blaf-
fer, remarcó: ”Más allá de que la
obra afecta directamente a muchos
barrios, esta arteria es muy utili-
zada por casi todos los vecinos de
la ciudad y la región, ya que tene-
mos una salida por Costa Rica hacia
la Ruta 9 y a la colectora, entonces
era muy necesario el asfaltado”.

Operarios del
Municipio llevan a
cabo las tareas de
hormigonado en el
sector este de la
ciudad. Allí se
pavimentarán más
de 750 metros de
avenida y se
construirá un
cantero central.

Accastello recorrió

y pidió por la suba

LA CIUDAD

obra de pavimento 

del corte de los
biocombustibles
Luego de supervisar el hormigonado que se está realizando en
Avenida Lorenzo Gilli, el intendente exigió que se implementen
políticas claras a nivel nacional para favorecer al desarrollo de
este tipo de combustibles y potenciar empresas como AcaBio 
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En el marco de un proyecto ins-
titucional y solidario, alumnos de
quinto año de la Escuela del Tra-
bajo restauraron un total de 46
sillas, mobiliario que se encon-
traba seriamente deteriorado y
que forma parte del jardín de in-
fantes Juana Manso, ubicado en
barrio Felipe Botta.
En declaraciones a Puntal

Villa María, uno de los profeso-
res que se puso al frente del pro-
yecto, Pablo Dekimpe, aseguró
que la iniciativa surgió de una

los chicos. De esa reunión nace este
proyecto”, manifestó el docente.
Fue así como estudiantes de
quinto año “G” de la especialidad

reunión que mantuvieron directi-
vos de la institución  educativa de
barrio Güemes y representantes
del Fondo para la Descentraliza-
ción del Mantenimiento de Edifi-
cios Escolares Provinciales
(Fodemeep).
“En el marco de una visita que
hizo Fodemeep y que también
tenía que ver con la reparación del
piso del taller de carpintería, nos
comentan que el jardín de infantes
Juana Manso necesitaba reparacio-
nes en las sillitas donde se sientan

Para esos niños que alguna vez fueron: estudiantes repararon sillitas para un jardín de infantes

Industrialización de la Madera y el
Mueble pusieron manos a la obra y
comenzaron con las restauracio-
nes.

“La propuesta estuvo muy
buena. A los chicos les sirvió
desde la parte práctica, y a su
vez, pudieron llevar a cabo un
proyecto social dentro de la ciu-
dad en la que viven”, comentó
Dekimpe.
Y agregó: “Fodemeep se en-
cargó de traer las sillas y brindar-
les todo el material a los chicos,
mientras que nosotros acá en la
especialidad hicimos la repara-
ción. Si bien el proyecto finalizó
el año pasado, la entrega se rea-
lizó este año”.
Cabe señalar que además del
profe Dekimpe, también forma-
ron parte del proyecto Marcelo
Zerbi y Javier Latino, quienes re-
cibieron el apoyo institucional de
la directora Sandra Herrera.

Los docentes
Pablo Dekimpe,
Marcelo Zerbi y
Javier Latino
fueron los
encargados de
coordinar el
proyecto que
llevaron a cabo
los alumnos de
quinto año de la
especialidad
Industrialización
de la Madera y el
Mueble.

EN EL RECINTO LEGISLATIVO. EL AUDITOR PRESENTÓ DETALLE A DETALLE LAS ACCIONES REALIZADAS DURANTE EL 2024 Y PARTE DE ESTE 2025.

En el recinto legislativo y en au-
diencia pública el Auditor General
Rafael Sachetto dio a conocer su
segundo informe de gestión. Dicho
informe presenta un detalle de las
acciones realizadas durante el
2024 y parte del 2025. 
Bajo el programa Auditoria Cerca
se visitaron 10 barrios de la ciudad,
se realizaron 21 reuniones con di-
ferentes instituciones de la ciudad,
se elevaron 30 anotas al municipio
por distintos reclamos (de las cua-
les solo 3 fueron respondidas). 
A su vez, se realizaron 4100 trá-
mites durante el año 2024 y hasta
marzo 2025 de los cuales, casi mil
de ellos corresponden a la catego-
ría de servicios públicos. Los ba-
rrios con mayor demanda fueron
barrio Centro y Ameghino con 770
y 420 respectivamente. 
Por otra parte, se logró resolver
en beneficio del vecino el 97, 7% de
los trámites que llegaron a la De-
fensoria, mientras que en un por-

centaje ínfimo de 2,00 % se resol-
vió sin acuerdo, y un 0,3 % se en-
cuentra actualmente en trámite.
Finalmente, en materia de herra-
mientas comunicacionales como la
implementación de la página web,
la misma fue utilizada por más de
11 mil usuarios a lo largo del pe-
riodo mencionado. 
Al momento de la alocución Sa-
chetto resalto que: “Como dijimos
en su momento, las normativas y
reglas generales de la vida comer-
cial y de los servicios de la comu-
nidad han cambiado, y la palabra
“desregulación” atraviesa la adqui-
sición de bienes y servicios de
cualquier naturaleza. 
La afectación en materia de co-
bertura de planes y programas de
salud, públicos y privados están
viendo modificadas sus realidades,
todo ello como dijimos, con catas-
trófico impacto en el nivel de los
usuarios de esos planes y progra-
mas”. 
“Luego de este último año de tra-
bajo, podemos decir sin lugar a
equivocarnos, que cuando alguien
no hace lo que tiene que hacer en
su trabajo, vinculado a los bienes y

servicios públicos o privados, ge-
nera una vulneración que afecta
negativamente al vecino y decide
acudir a la Auditoría General de la
Ciudad buscando la ayuda. 
Ante ello, indagamos alguna solu-
ción y con el mejor resultado posi-
ble para los vecinos”, enfatizó
Sachetto. “Hablo del nosotros que
es el equipo de trabajo que me
acompaña. 

Un equipo que venía con expe-
riencia y al cual se incorporó un
grupo de personas jóvenes con
ganas de trabajar por los demás.
No dejamos a nadie en el camino
ni afuera, todos son valiosos/as, los
que estaban y los que llegaron,
todos aportan lo necesario para
que podamos mostrar los resulta-
dos que obtenemos”.“Solo resta
agradecer a mi equipo el trabajo y
compromiso diario, instarlos a que

aún en tiempos complejos como
estos, somos un resguardo del ser-
vicio público, somos el Estado que
no se olvida que nos necesitamos
para construir una comunidad so-
lidaria, empática que mire y en-
tienda la necesidad de los demás.
No nos hacemos a un lado y para
ayudar, nuestro principal capital
es la creatividad y la buena volun-
tad”, finalizó el Defensor del pue-
blo.

Sachetto brindó su informe: “Auditoría
Cerca recorrió 10 barrios de la ciudad”
El auditor villamariense, en horas de la
mañana, habló sobre el programa
mencionado, y se visitaron diversos
sectores, se llevaron a cabo 21 reuniones y
se elevaron 30 notas al Municipio por
distintos reclamos de vecinos y vecinas

Redacción Puntal

INFORME DE GESTIÓN DE SACHETTO

Rafael Sachetto, auditor general, dio a conocer su segundo informe de gestión, con  las acciones detalladas del 2024 y 2025.

Fue en el marco de un proyecto institucional
y solidario que llevaron a cabo chicos de
quinto año del IPET 49 junto con Fodemeep
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Darío Baggini representa a Elías y Plácida, los padres de Lian, el menor desaparecido.

paciente, fue dado de baja, de
acuerdo a lo informado por las au-
toridades del nosocomio.
Así lo hizo saber la bioquímica y

directora del centro médico, Liliana
Abraham, a través de un comuni-
cado oficial.
“El Hospital Pasteur informa que,

al tomar conocimiento del video
donde se visualiza una situación de
violencia de parte de un agente sa-
nitario a un paciente del internado
de adultos el pasado día 6 de
marzo; se solicitó de manera inme-
diata la baja de contrato del mismo
y se realizó la presentación de evi-
dencias ante la justicia”, se informó
desde el establecimiento de Ave-
nida Larrabure al 3000.
Además, se comunicó que a partir

de los hechos que tomaron trasce-
nencia pública y que fueron denun-
cados por la hermana de la víctima,
este mismo martes autoridades to-
maron la decisión de dar de baja de
manera definitiva al mencionado

El enfermero del Hospital Pasteur
que quedó envuelto en un escán-
dalo, luego de que se viralizaran
imágenes suyas agrediendo a un

Redacción Puntal

Despidieron al enfermero que le pegó a un paciente en el Pasteur
trabajador de la salud.
“El Hospital Pasteur, a través de

las políticas sanitarias que desarro-
lla el Ministerio de Salud, trabaja de
forma permanente para garantizar
el derecho a la salud, a la salud
mental, y el pleno goce de los dere-
chos humanos de las personas con
padecimiento mental. Este tipo de
actitudes hacia los pacientes, que
resultan aisladas, no son admisibles
dentro del sistema de salud”, cierra
el mensaje de la titular del Pasteur.

“Es inhumano lo que hizo”

El video de la agresión lo hizo pú-
blico la hermana del paciente,

Lucía Gigena, reconocida por la
labor que realiza a nivel local en el
grupo Estrellas Amarillas.
Las imágenes son contundentes y

muestran el momento exacto en el
que el enfermero que estaba al cui-
dado de Juan (el paciente) recibe
una agresión en su boca.
“El animal que le pega es un en-

fermero del Hospital Pasteur. No
conozco su  nombre, pero es inhu-
mano lo que hizo”, comentó indig-
nada Gigena.
“Mi hermano hace 40 años que

lucha con una enfermedad gené-
tica, la cual colapsó su cerebro. Este
malnacido no tenía derecho a tra-
tarlo así”, agregó.

Así lo determinaron las autoridades del
nosocomio, luego del hecho de violencia
que se viralizó por redes y que despertó la
indignación de vecinos. Las imágenes
también fueron presentadas a la Justicia

CASO LIAN. EL JURISTA QUE REPRESENTA A LOS PADRES DEL NIÑO BRINDÓ DETALLES DE LA CAUSA

El abogado que representa a la fa-
milia de Lian Gael Flores, Darío
Baggini, se refirió este martes a las
pericias y rastrillajes que se están
haciendo en procura de dar con el
paradero del niño, quien lleva 17
días desaparecido.
Fue en ese marco, y en una entre-

vista que brindó ante la Agencia

Noticias Argentinas, cuando se ex-
presó sobre sus representados,
Elías Flores y Plácida (padre y
madre del niño), quienes según in-
dicó se encuentran “destruídos”.  
“Esto es peor que un homicidio o

un secuestro extorsivo, el niño no
está”, planteó el jurista.
Sobre los avances de la causa,

manifestó que “ahora la Justicia
está con pericias a celulares; prue-
bas internacionales y demás prue-

bas, aunque sigue el secreto de su-
mario por lo que no nos entera-
mos si hay resultados positivos,
lamentablemente”.
En tanto, sobre la intensa bús-

queda, que en días previos con-
vocó a cientos de policías,
gendarmes y bomberos, expuso:
“La misma sigue de acuerdo al re-
sultado que van dando, por ejem-
plo, la apertura de celulares, o las
pericias de cámaras y pericias de

teléfonos, entonces por ahí hay al-
guna prueba que se conecta con
otra”.
“Por otro lado, está la Justicia Fe-

deral, que es más analítica, más
profunda, y bueno, tiene tanto la
investigación de red de trata, como
secuestro extorsivo, o como in-
cluso cualquier hipótesis que esté
manejando la Justicia de la provin-
cia, porque están, desde parte del
Juzgado Federal, revisando todas
las pruebas que incluso ha llevado
a cabo la provincia”, determinó
Baggini. 

Allanamientos

Este martes, por orden de la Jus-
ticia, y habiendo comenzado otra
semana más sin saber del paradero
de Lian, se llevaron a cabo allana-

mientos tanto en Ballesteros Sud
como en Villa María.
Según lo informado por Radio

Villa María, los operativos realiza-
dos en Ballesteros Sud tuvieron
lugar tanto en la zona rural como
en la zona urbana, como así tam-
bién en sectores que ya estaban
siendo recorridos, como lo es el
caso del río Ctalamochita y sus
márgenes.
Del mismo modo, el medio radial

comunicó que otro allanamiento
tenía lugar ayer en el cortadero de
ladrillos que se ubica en Villa
María, en barrio Las Playas, sobre
la Ruta Nacional 9, espacio que ya
fue requisado en anteriores opor-
tunidades, y desde donde se se-
cuestraron camionetas y celulares,
elementos que son analizados por
los pesquisas.

“Esto es peor que 
un homicidio o un
secuestro”, afirmó el
abogado de la familia
El profesional aseguró que la Justicia continúa por estos días con el
peritaje de los celulares secuestrados. Además, expuso que sus
representados están “destruidos”. En el marco de esta causa, ayer
hubo allanamientos tanto en Ballesteros Sud como en Villa María

Redacción Puntal
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Este último detenido se suma a
los otros dos ya existentes en esta
causa.
Cabe recordar que por el homici-

dio de una anciana ya había sido
detenida una mujer de 39 años. 
También habían capturado a otro

de los sospechosos en Santiago del
Estero, donde había sido arrestado
en un pequeño pueblo que no su-
pera los 1.000 habitantes un hom-
bre también acusado por el hecho
cometido en el mes de agosto de
2024.
En aquel entonces, según lo in-

formado por fuentes judiciales,
por el supuesto crimen ya se en-
contraba detenida Romina Paola
Ledesma, una mujer de 39 años y
exempleada de la víctima.
Meses atrás y de acuerdo a lo in-

formado, y tras un minucioso y
efectivo trabajo en conjunto con el
Departamento de Homicidios, per-

sonal de Investigaciones de la De-
partamental Río Segundo y agen-
tes de la comisaría de Oncativo
viajaron hacia la provincia de San-
tiago del Estero, donde llevaron a
cabo la detención de un joven de
24 años en la localidad de Bandera
Bajada.
Cabe precisar que, en un princi-

pio, los investigadores habían
planteado la hipótesis de muerte
por un accidente doméstico. 
No obstante, con las primeras

conclusiones de la investigación
en aquel momento y, en particu-
lar, con los rastros encontrados en
el lugar del evento por parte de los
equipos técnicos de Policía Judi-
cial, se logró establecer que el epi-
sodio fue provocado por la acción
violenta de un tercero; lo que ter-
minó de ser confirmado con la au-
topsia que se practicara en la
víctima.

La Policía de Córdoba capturó a un hombre de 43 años, por la causa de
femicidio de una mujer mayor de 79, en la ciudad de Oncativo. Se suma
a los otros dos individuos ya detenidos por esta misma causa

Un nuevo detenido por el crímen
de una mujer adulta de 79 años
ocurrido en la localidad de Onca-
tivo, del Departamento Tercero
Arriba y se trata de un hombre de
43 años.
El Allanamiento en esta localidad

se dio en el marco de una causa
por Homicidio y Violación de do-
micilio, de la que resultara víctima
una femenina mayor en la locali-
dad de Oncativo en el año 2024.
Personal de la Comisaría de

dicha Ciudad y Dpto. Homicidios
procedieron en horas de la ma-
ñana a la Detención de un mascu-
lino de 43 años, el cual fue puesto
a disposición de la Fiscalía de Río
Segundo.

Se trata de un hombre de 43 años, el cual fue puesto a disposición de la Fiscalía de Río Segundo. 

Nuevo detenido en Saldán, en el
marco de una causa iniciada el año
pasado por un crimen en Oncativo

Redacción Puntal

NUEVO DETENIDO EN SALDÁN 

El dueño del camión pide ayuda y ofrece recompensa. 

Las Playas. La denuncia ya fue ra-
dicada ante las autoridades corres-
pondientes, y se solicita la
colaboración de la comunidad
para aportar cualquier informa-
ción que pueda contribuir a la re-
cuperación del vehículo.
Se ofrece una recompensa para

quienes brinden datos relevantes.
Cualquier información puede ser

comunicada al siguiente contacto:
3534065685, Alexis Moreno.

Robaron camión de
un campo: el dueño
ofrece recompensa 

Durante la madrugada de ayer,
un camión fue robado en un
campo ubicado detrás de la fábrica
de pólvora. 
Se trata de un Mercedes Benz

modelo 1980, color rojo, patente
VIC 695, con carrocería playa y
acoplado modelo 1978, también
tipo playa.
Según las primeras investigacio-

nes, el presunto responsable sería
una persona que reside en barrio

El propietario del
vehículo pide ayuda.
El hecho sucedió en
un campo que está
ubicado detrás de la
fábrica de pólvora 

Redacción Puntal

ROBO DE UN CAMIÓN
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VENDO AUDI Q3
Mod 2021 rodado 
2023. Con garantia ofi-
cial hasta 07/2026, 
19.000km. Tel: 
3584245746

DUEÑO ALQUILA
3 hermosos dptos, 1 dr. 
Contratos por 24 me-
ses . Ajustes semestral 
por ICL. TEL: 
3584286697.

ALQUILO DEPTO
Un dormitorio en banda 
norte , zona parque 
sarmiento, llamar tel 
:3584185012

ALQUILO 
DPTO 

CENTRO
1 dor p/mujer estud. 
Tel: 358-5069447

ALQUILO 
DPTO

1 Dormitorio amoblado 
o sin amoblar Mendoza 
342 Te 3584- 498277

ALQUILO GALPON
200m2, A005 y Ruta 
Achiras. Tel: 3584 
116985

LECTURA DE 
TAROT

Tarot. Videncia. Protec-
ciones tridimensional. 
Casos difíciles. Presen-
cial o a Distancia. Tur-
nos exclusivos:54 9 
3582-451138

SE BUSCA 
CONTADOR

Estudio contable solici-
ta Contador experien-
cia en LIQUIDACION DE 
SUELDOS (EXC). Enviar 
CV con remuneración 
pretendida a estudioco 
ntableriocuarto@gmail. 
com

SE BUSCAN 
CONTADORES

Recibidos- con matrí-
cula.Disponibilidad full 
time. Enviar CV al telé-
fono +5493584012262

NECESITO 
MOZA/O

Con exp y ref. Presen-
tarse por la mañana en 
cafe del del angel, So-
bremonte 840.

BUSCO TRABAJO
PARA LA COSECHA 
GRUESA COMO CARRE-
RO CARNET G Y B2 VI-
GENTE IVAN G SOSA 
CEL: +549-358- 
4119710

SE OFRECE señor p/ ca-
sero en campo o quinta, 
tareas varias, experien-
cia. Tel: 358 5620415 
(solo llamadas)

BUSCO TRABAJO
EN CRIADERO DE CER-
DO O GRANJA AVICOLA 
TLF.3754560866
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BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 1 dom. Buenos
Aires 1551 - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::

Dpto: 1 dom Sarmiento
2153- tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 1 dom G. Posa-
das 1855- tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 2 dom Sarmiento
1287- tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 2 dom Colabian-
chi 49 - tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 2 dom Salta 1465
- tel: 0353 452-2842
Cel: 353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Salones: Paraguay esq.
Iberá  - tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454
(ya está publicado)

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 1 dom. Buenos
Aires 1551 - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Dpto: 2 dom Colabian-

chi 49- tel: 0353 452-
2842 Cel: 353417454

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454  
DDññoo  vveennddee:: Casa 130
m² barrio Centro te-
rreno 11.50 Mts  X
35.00 Mts facilidades
de pago comunicarse
te 0353-4527124

VVeennddoo  tteerrrreennoo:: en las
Albacas, 18 (frente) x
39m2 de fondo. Tel:
3585 750572

VVeennddoo  tteerrrreennoo:: en Jar-
din del Hipódromo fi-
nanciación, Cel:
353-4217096.

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA::
Salones: Lamadrid 767
- tel: 0353 452-2842
Cel: 353417454 

BBEERRRRIINNII  AALLQQUUIILLAA:

Salones: Paraguay
esq. Iberá  - tel: 0353
452-2842 Cel:
353417454 

AAllqquuiilloo::  Galpón de 24
x 9 metros con ingreso
por pasillo. Ubicado en
Bv. Alvear 159.
Cuenta con baño, ofi-
cina y patio. Ideal para
depósitos o emprendi-
mientos. Espacio am-
plio y accesible. cel:
3516 33-5562 Villa
Maria

MMaassaajjiissttaa  pprrooffeessiioonnaall
"masculino" con certifi-
cación, absoluta re-
serva, comunicarse
Cel: 3512179519 Villa
Mariaa  ..

SSee  ooffrreeccee::  Plomero
cloaquista   cel: 353 -
5080243

SSee  ooffrreeccee  sseeññoorraa
para tareas domésti-
cas y cuidados de
gente mayor De lun.

A vier. Cel: 353-
4294064

SSee  ooffrreeccee  señora con
referencia, para cui-
dados o acompaña-
miento  de gente
mayor en domicilio o
clínicas, todos los
días o fines de se-
mana. cel: 35376-
467827

MMee  ooffrreessccoo para cui-
dado de adultos ma-
yores, donde gente,
compromiso y res-
ponsabilidad. cel:
353-4275892.

VVeennddoo  mmaaqquuiinnaa::
Amada de arrastre,
permuto por inmueble
de mi preferencia.
Cel: 353-4116807

Vendo plataforma: gi-
ratoria 360 Nueva (sin
uso) Con 4 aros luz,
carrito transportador y
funda. Para todo tipo
de eventos. GARAN-
TÍA ESCRITA Tel:
3585 06-7310.

Vendo ultimos: benga-
líes machos con regis-
tro en Fedagat, sangre
importada. Cabras Boer
puras para reproducto-
res, excelente sangre.
Tel: 54 9 3585 48-2470

CCoommpprroo colecciones
avanzadas de estam-
pillas Rafael. Tel. 351
2321499 Río Cuarto

SSee  vveennddee excelente
cupe Toyota célica
GTI 16 válvulas 2.0
versión faros rebati-
bles versión Carlos
Sainz año 1994 color
gris plata.
Cel:03534061936 

DEPARTAMENTOS

TERRENOS

ALQUILERES

LOCALES

OFRECIDOS

Jueves 6 al miércoles 12 de marzo de 20254 Puntal Villa María 
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